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Sr.Miguel~;;:;;;" 
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SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
flor orge Romén Rosas Maximiliano, Consejero Regional por la Provincia de Huarochirf. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Luis Alberto Casas Sebastién, Consejero Regional por la Provincia de Huaral. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Seflor Vladimir Alexander Rojas Hinostroza, Consejero Regional por la Provincia de Canete. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Aníbal Ramón Ruffner, Consejero Regional por la Provincia de Canta. 

CONSEJERO REGIONAL AN[BAL RAMON RUFFNER 
Presente. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con su autorización senor Presidente del Consejo Regional procedo a verificar el quórum 
reglamentario. 

Seriar Vicente Sabino Rivera Leerte, Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Buenos días seftores Consejeros Regionales, Sel'tores Asesores, Se.nor Secretario, Personal y 
equipo del Consejo Regional. 
Vamos a dar inicio a la Sesión Ordinaria del día 05 de enero del 2018 en el distrito de Huacho 
provincia de Huaura, siendo las 11 :39 am. 

Secretario sírvase verificar la asistencia para obtener el quórum reglamentario y poder dar inicio a 
la sesión. 

HUACHO, 05 DE ENERO DEL 2018 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
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./ Informe sobra loa 1'88ultados del proceso de Reeetructuraclón de la Dirección 
Raglonal de Salud y los demú establecimlentoa de Salud del Gobierno Reglonal de 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACION DE DESPACHO 
Punto Nº1 
CARTA NO 04Q..2017-LAC5-CRPH-CR-QRL. del Sr. Luis Alberto Casas Sebastian, Consejero 
Regional por la Provincia de Huaral, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del 5 de enero del 2018, se invite al Gerente Regional de Desarrollo Social y al 
Director Regional de Salud, para que Informe al pleno deJ Consejo Regional lo siguiente: 

senor secretario, estación de despacho. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con el quorum reglamentario se da inicio a le sesión. 
Se solicita la dispensa de le lectura del acta de la Sesión Ordinaria del 15 de diciembre y Sesión 
Extraordinaria del 22 de diciembre del 2017. 
Los consejeros que estén de acuerdo sírvanse levantar la mano por favor. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Es conforme el Quórum senor presidente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Miguel Ángel Arbieto Elguera, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Hugo Filar Pérez Cueva, Consejero Regional por la Provincia de Oy6n. 

CONSEJERO REGIONAL HUGO FILAR PéREZ CUEVA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor Miguel Ángel Mufarech Nemy, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presente. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Presente. 
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Sr. Luis Alberto Casas sebastlan 
Consejero Realonel de Hu1r1I 
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SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 4 
CARTA Nº 001-2018-JMTS-PCBfGRL. del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se emita un Acuerdo de Consejo Regional que 
detennine la Escala Remunerativa de los sueldos mensuales del Gobernador y Vice Gobernador, 
así como las Dietas de los Consejeros Regionales del Gobierno Regional de Lima para el Ejercicio 
Fi 12018. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

./ ¿Cuéntas maquinarias se han alqullado? 

./ ¿Cuanto presupuesto aa viene ejecutando? 

./ ¿Cu61 ea al avance flslco y presupueatal referente a la des colmataclón de cuencas 
de la Reglón Lima? 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 3 
Acue[do de Conselo Regional de urna Nº 281-201'H:R/GRL, donde se acordó convocar a la 
Sesión Ordinaria programada para el día 05 de enero del 2018, al Director Regional de Agricultura 
para que informe lo siguiente: 

./ Sobre los resultados ftnale• del proceso de Reaatructuración de la Dirección 
Regional da Salud y los damA• eatableclmlentos de Salud del Goblemo Reglonal de 
Lima, en cumpllmlento a la Ordenanza Regional N" 08·201&-cR/GRL 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 2 
CARIANº 293·2Q1Z·M.AMN-CRPH-CR..(iRL, del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia de Huaura, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del mes de enero periodo 2018, se invite al Gerente Regional de Desarrollo 
Social y al Director Regional de Salud, para que informe lo siguiente: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden def dfa. 

Lima, en cumplimlanto a la Ordenanza Regional N" 08-2015-CRIGRL, ulmlamo se 
aapeclftque el nombnt de la Consultora ganadora del proceso. monto pagado y si 
han existido sanciones por las demora• de los plazos establecidos. 
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ESJACION DE INFORMES 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Senor presidente tenemos los siguientes informes. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto N" 5 
CARTA Nº 002-2018-JMTS-PCRIGRL. del Sr. Jorge Martin Taboeda Samenamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se considere como punto de agenda en la Sesión 
Ordinaria del 05 de enero del 2018, la Conformación y aprobación del Cuadro de Comisiones 
Ordinarias del Consejo Regional para el presente ª"º 2018, en aJmplimiento al Art. 26 del 
Reglamento Interno del Consejo Regional. 

8EBION ORDINARIA DI DE ENERO DEL 2011 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasa a la orden del día. 

CONSEJO REGIONAL PERIODO 2011 - 2011 
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Sr. Luis Alberto Casas Seb11tl1n 
Consejero Reglonal de Huaral 
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Sr. M= An1el Arbleto El¡uera ConNf•\ ....... , ......... 

.. G. _ .. 

Sr. Ml¡uel Antel Muflrec:h Nemy 
CanseJero Re¡lonal de Huaura 

A través del ~18 89 grato aaludarto cardlalmanla y al misma tiempo manlfaatar1a que habiendo 
racepdonacto al dacumenlD da la raf8rM1c:ia madlant8 al cual su daapacho me invita a participar asta 
vlemaa 5 da enero del ano en curao a la JuramentadOn dal nueva Pnlelclana. y Vlceprwldent8 del 
Conattja Regional de Lima, periodo 2018; aobre al particular, l"!8IJP da su aanoclmlento que con 
antelaclc)n ha agendado una 111unl6n con Dl18Ctor'M, JafH de Area y E9peclall8ta8 de las UGEL 
JunlD a Dlllltllartta de Unee y Espac:lallstas da mi rapre11antada, con ra finalidad ele tratar tlClble la 
gestión para la dlstrfbucl6n da malarlalaa educativas y fungibles datacl6n 2018, conforma Indica al 
documento adjunto. 
Es por ello, que rnecllantB el p-.ite amito 188 dlepensu del caaa, ya que no podr6 participar de la 
lnvllael6n que su repraaentada me canvoca. 
Sin otro particular, agradazi;o la mnclOn y quedo de ual9d. 

ASUNTO : DISPENSAS POR NO ASISTIR A INVITACION 

REF. : OFICIO MÚLTIPLE N• 002-.201~RL-SCR 
(Exp. 417598 • Doc. 819187) 

San1a Maria, 

OFICIO N" OOQ:S IGRLJQREL.P:!ll2Q18 

Sellor 
Abg. ClAUDIO LUIS FERRER RODRIGUEZ 
Sacret8rlo del Conaajo RaglOnal da Lima 
Gobiamo Regional de Lima 

• IMlll -lNAL DE L .. 
Rag. Doc. lá~S'-\ SC\ 

Reg. ElqJ. "' ., ":\ 15"'\ ~ 

8EllON ORDINARIA OI DE ENERO DEL 2011 CONSEJO REGIONAL PERIODO 20tl - IOtl 
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n pi Arb/eto El¡uen1 
,e¡¡lonal de Yauyos 
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consejero Rqlonal de Huaraf 
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Sr. Jorge artln T1boad1 Samanamud 
Presl1 ente del consejo Re¡lonal 

consejero Re¡lonat de Canta 

Sil oto P81bfar 
' me desplrjo de USJad 8918deciéndOle de antemano 

Atentamente. 

S1I QentU 8"1ndón. 
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Sr, M/aUel An¡e¡ Mufarach Nemy 
Consejero Regional de Huaura 
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Consejero Resfon1I de Canta 
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Sr. Luis Alberto casas Sabast11n 
Consej'ero Reatonal de Hu1nil 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACION DE PEDIDOS 
Consejero Mufarech. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEllY 
Tengo varios pedidos rápido presidente en primer lugar creo que s por primera vez que tendríamos 
que actuar en este tema del acck:lente creo que ha sido el accidente más grave que habido en el 
país que de una sola ciudad mueran 52 personas no ha existido y eso ha sido un golpe muy fuerte 
para la población de Huacho porque todas son personas que residen en esta provincia de Huaura, 
lo que yo quería plantear con cargo a redacción y a cualquier aporte de los consejeros es que 
nosotros no podemos quedamos tranquilos ante este accidente tampoco somos un organismo que 
puede sancionar pero ya son cientos de vidas que se estén perdiendo en Pasamayo en los últimos 
anos y creo que nadie le ha puesto el pare al ministerio ni tampoco a la empresa concesionaria, si 
bien es cierto nosotros no tenemos esa competencia pero si podemos solicitar ante esta situación 
de continuos accidentes y perdidas de vida que hay en Pasamayo no se trate como veo que a 
veces tienes que sancionar al mensajero han cerrado la empresa San Martín que para mí que 
tengo tantos anos en Huacho es la empresa més seria, la más solvente y la de mejores buses y 
que ha tenido esta desgracia no por su culpa es porque el camión lo ha chocado, lo ha cerrado, lo 
ha pasado y ha ocasionado esta desgracia no es culpable la empresa le están haciendo un daf'lo a 
la población de Huacho que confía mucho en esa empresa, lo que tiene que hacer el ministerio de 
transportes y eso lo que yo querfa pedir que tomemos un acuerdo en la orden del dfa con cargo a 
redacción es oficiar al ministerio de transportes ante estas continuas desgracias sin que el 
ministerio no hace nada creo que una de las soluciones tendñan que ser primero permitir a los 
buses que califiquen, qua aprueben porque acé el ministerio de transportes no califica a los buses 
si están en condiciones, el chofer y el bus de poder atravesar la variante, entonces los que 
califiquen deben pasar por la variante los que no califican no pasan por ningún lado y Pasamayo 
sea solo para vehículos da carga pesada y de camiones pero para buses y segundo que también 
se notifique a través del ministerio a la empresa Norvial que tiene la concesión que ponga más 
defensas en al trayecto qua permitan que los carros que cometan alguna infracción no tengan que 
irse al abismo sino simplemente qua choquen contra un muro o que choquen contra el cerro o sea 
yo querla presidente en la orden del día discutamos brevemente con cargo a redacción un 
documento al ministerio de transportes y que incluya el caso a Norvial. 

Hay un documento que se ha publicado en el comercio que creo es muy importante para todos 
que dice la OEFA los que conocemos la OEFA uniformiza criterios para la fiscalización regional, 
yo quería que se acuerde pedir al gerente de medio ambiente, rea.irsos naturales que nos indique 
cuales son estos criterios de fiscalización que ha aprobado la OEFA y que actitud asumido el como 
gerente ante esta publicación que ha salido oficialmente en el Peruano, otro pedido presidente 
también que ha salido publicado estoy viendo y lo muestro acá con telefónica que puede servir 
para nuestras zonas alto andinas dice en un colegio en cualquier parte del Perú que abre 
oportunidades para los nil'tos un Perú lleno de colegios conoce sobre este proyecto dice fundación 
telefónica está dando estas carpetas con nit\os y profesores para un proyecto, entonces yo quería 
que acordemos también oficiar a telefónica y le adjuntemos esta hoja que ha salido en caretas cual 
es el apoyo que ellos están brindando para zonas alto andinas con este tema de apoyar a la 
educación con mobiliarios no sé si profesores donde lo publica telefónica alguito debe haber 
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consejero Re¡lonal de Canta 

positivo para nuestros pueblos, otro tema que ha salido también en el diario la república es estas 
dos páginas del gobernador en la que no se si ustedes lo habrán visto dice que hay extorsión en la 
reconstrucción que les destruyen las maquinas aquí las muestra y que le están haciendo dano los 
sindicatos, mi pedido al gobernador es que me diga si ha hec.ho esta denuncia en la potic!a y en el 
ministerio público o donde lo ha hecho porque dos páginas en la república es una denuncia muy 
fuerte y si esto no ha sido hecho ante la policía o ante el ministerio público para mi carece de valor 
y podría tener algún trasfondo que podría ser que yo digo que me estén rompiendo y apedreando 
para poder justificar atrasos o gastos excesivos por eso que yo quisiera ver si esto se ha 
denunciado a la policía y se ha denunciado también al ministerio público. 

Finalmente pedirle a la seaetaria técnica a la abogada Elizabeth lsela y al gerente de 
infraestructura al senor Alpiste que ambos me han contestado del sanar Larry Otiniano que tengo 
entendido que ha sido separado del cargo le han abierto un proceso, lo han puesto a disposición 
del senor Carhuatanta pero hasta donde tengo entendido no hay han pasado dos meses y uno me 
dice que ya le abrió proceso el otro me dice que esté esperando el informe del proceso pero lo que 
acordó el sanar Alpiste es otra cosa según lo que yo veo que él iba abrir el proceso pero se lo ha 
derivado a la abogada lsela Gonzales, entonces como han pasado dos meses ella dice que ya 
rindió sus descargos entonces ~ quisiera que se oficie para no estar invitando a cada rato a todo 
el mundo que se le oficie aunque también los oficios no los contestan o los contestan con mucho 
atraso a ella a lsela Gonzales y a Alpiste para que infonnen en qué situación se encuentran el 
caso del set1or Larry Otiniano si lo han separado del cargo y le iban asignar una función porque el 
senor no se presenta porque al senor no le asignan un cargo y que nos informen ambos cual han 
sido los descargo porque si le han hecho el gerente de infraestructura le ha hecho una denuncia 
muy fuerte porque el senor dice que ha hecho sus descargos y al momento no lo devuelven a 
trabajar o lo mandan a otro siUo o lo votan pero no tenemos ninguna información y ya tenemos ª"'º 
y medio el tema Larry Otiniano en las manos y dos últimas cosas presidente que las tenía 
mezcladas quisiera pedir también que se cree una comisión no que sea la de fiscalización o de 
reglamento sino una comisión con tres miembros del consejo para revisar el reglamento interno 
del consejo, recibir opiniones porque en el transcurso del ano hemos tenido choques, vacíos, 
problemas constantemente que interpreten que digan, que consulten y seguramente como todo 
reglamento es mejorable y ~ quisiera que acá hay alguna sugerencia que me ha alcanzado 
Carlos Zegarra hay otras qua tiene varios consejeros y yo creo si se puede formar una comisión 
por unos 90 días para primero revisar lo existente con algunos asesores y ver qué cosa requiere 
una modificación o que cosa no hemos considerado porque en el camino nos hemos dado cuanta 
especialmente en el tema de votaciones que nos ponen en situación incómoda a todos, entonces 
yo creo que habría que crear una comisión para revisar nuestro reglamento y en 90 días presentar. 

Y finalmente lo que me preocupa no sé si alguno de ustedes tenga alguna información es con 
relación al local ya ustedes saben que en noviembre venció hemos pedido infinidad de veces la 
última que nos han dicho no hay espacio en la sede pero ya el consejo regional aprobó por 
unanimidad y creo ya notifico al gobiemo para que le desocupen el local sino se desocupa a las 
buenas seguramente nos van hacer una demanda no a nosotros sino al gobiemo y esa demanda 
as un escándalo público que no vaya ser que un dfa de la noche a la manana como 
lamentablemente la administración del gobierno regional es muy caótica, muy inepta y muy r: - ·1cienta si nosotros hemos sacado un acuerdo hace dos anos y tres meses solicitando se 
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COnsejero e¡¡lon1I de Y1uyo1 

Sr. Luis Alberto casas Sebastlan 
consejero Reatonal de Huaral 
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........ ~ 
Sr. MIBUel Anpl Muf1rech Nemy 

consejero Re&fon11I de Hu1ura 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente muchas gracias, tornando la preoa.ipación del tema de los accidente creo que nos 
solidarfzamos con el tema que ha pasado con las familias aquí de Huaura pero yo sí aeo que 
debemos ser más enérgicos con la propuesta que presenta el consejero de Huaura mas que 
mandar una solicitud pido presidente que se emita un acuerdo de consejo para que la comisión 
ordinaria del consejo regional vinculada al tema de transportes pueda investigar el estado actual 
me refiero administrativo, téaiico y económico de las concesiones viales Norvial y Covi Perú 
porque existen razones de retraso y precariedad en la actual infraestructura terrestre en el mnbito 
del gobierno regional de Lima presidente, eso materialmente la comisión va poder recoger los 
gobiernos locales asr como el consejero de Huaura presenta también recorte perfodístico de la 
situación y creo que hoy abundan más elementos deberían investigar respecto del estado actual 
de las carreteras es una vergüenza que aquí en el norte nunca hayan reclamado en Huaral tengan 
en la varfante de Pasamayo bolsas de arena, costales de arena es una vergüenza y nunca ese 
tema ha pasado acé en el consejo regional nunca nadie ha dicho absolutamente nada pero hay 
que tomar el tema como debe de ser que el pueblo sepa que el consejo regional dice de Norvial 
esto y que el pueblo sepa que el consejo regional dice de Covl Perú esto tenemos que ser 
enérgicos con ese tema, en segundo lugar presidente pido que se emita un acuerdo de consejo 
regional derfvando una labor de investigación a la comisión ordinaria vinculada a la dirección 
regional de turismo ¿Por qué? lamentablemente hace 48 horas han fallecido dos ciudadanos un 
padre y un hijo en la cuenca del rio Canete, en Lunahuana es por excelencia una de las 
embajadoras turísticos más importantes de la región Urna hay millones de inversión de dólares y 
por un par o tres irresponsables operadores de turfsmo no puede venirse el tacho una inversión 
millonarfa que existe en la región porque los esconden si tiene acreditación no tiene acreditación 
esa cosa no tiene que información la dirección regional de comercio exterior y turismo sé que la 

: . _ ra Meriela Martel ha estado ayer pero que vaya, que vaya yo pido que le comisión este es el 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Canete sus pedidos. 

resuelva el problema aprobado por ~midad lo volví a presentar el ano siguiente aprobado por 
unanimidad se ofició nunca ninguno de tos acuerdos el gobernador los contesto nunca y ahora 
cuando lo hemos invitado al gerente dijo que iba a ver la solución eso ha sido hace dos tres meses 
tampoco sabemos si ha logrado una solución porque ahora más bien el consejo ha aprobado 
unénimemente que desocupemos el local, entonces yo dirfa se tome un acuerdo se le exija al 
gobernador nos diga cuál es la solución porque nosotros nos vamos a quedar acá todavía un ano 
o 11 meses y los que vienen si nos votan a nosotros no es solamente el tema que nos voten el 
otro mes y nosotros resolvamos el problema de cualquier forma es como le vamos a decir a los 
consejeros que vienen oigan ustedes no tiene local vayan al hotel, vayan a la esquina, vayan a un 
café eso sería una irresponsabilidad de nuestra parte pero nosotros tenemos actas y acuerdos 
para mostrar que no somos los culpables sino que es el ejecutivo el culpable o el responsable de 
no querer resolver a tiempo lo que nosotros hemos acordado, entonces yo pediría que se haga un 
acuerdo un poquito más enérgico al gobernador que nos diga ha resuelto usted el problema del 
local en caso no lo haya resuelto como vamos esperar un juicio, un desalojo, una vergaenza 
publica o dejarle al próximo consejo una cosa sin local, esos son todos los pedidos presidente 
para que lo podamos debatir en la orden del día. 
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sr. Mlfuel npl Arbleto El1uen 
Consejero ~e¡lonal de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto Casas Sebastlan 
Consejero Re¡lon1I de Hu1r1I 

....~ -~ . ~·~~ ¡(' .. · . :!:W - .. 1 . ! ~~·,-·. 
Consejero Regional de caritlll 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Presidente antes de iniciar con la estación de despacho aquí hay dos pedidos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Solo quería solicitar a mis compal'\eros a los miembros del consejo que los pedidos sean més 
puntuales en muchos casos en el momento del pedido se está desarrollando lo que deberfa verse 
en orden del día, el caso puntual el consejero de Canete que pidió la conformación o la renovación 
del miembro que falta para la mancomunidad es un punto específico asr deberíamos hacer los 
pedidos y en orden del día desarrollar con més amplitud correspondiente. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Senor presidente quería hacer un pedido justamente a la misma dirección de comercio exterior y 
turismo es la encargada del tema de las Shicras en Hueral, se culminó la liquidación, se completó 
acá el estudio, se seftaló responsables he ido averiguar y me dicen que le están entregando al 
municipio de Huaral bajo un acta que finnaron, bueno lo que necesitamos es que nos informen 
adecuadamente sobre el destino de este proyecto de las Shicras y el dinero que quedo del 
proyecto inicial que se va hacer si se va continuar este trabajo las Shicras o es la municipalidad la 
que va continuar porque he ido a visitarlo y esté todo abandonado, el municipio de Aucallama ya 
retiro a la gente que la tenía allí para cuidar ha encontrado gente huaqueando todo tirado tiene 
que haber responsabJes de este mantenimiento de este proyecto de las Shicras ese ese el pedido. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Algún otro consejero que quiera hacer algún pedido, doctor Casas. 

acuerdo de consejo que pido presidente que se pueda acordar deleguen a esta comisión ordinaria 
la labor de investigación a la dirección regional de comercio exterior y turismo relacionado al 
proceso de control, monitoreo y acreditación de operadores de turismo, quiero que la comisión nos 
diga que ha hecho esta dirección regional respecto de la evaluación, calificación, acreditación de 
los operadores ¿Cuántos? Estén pululando informalmente y que ha resuelto la dirección de 
turismo durante estos anos para decir alto a los informales de operadores de turismo no puede ser 
que dos empresas manden al diablo tantas empresa vitivinícolas para tantos millones de dólares 
de la provincia una provincia muy importante, el tercer pedido presidente es que se pueda emitir 
hoy el acuerdo de consejo regional donde el consejo regional de Lima designe a sus 
representantes ante la mancomunidad regional pacifico centro amazónico, solamente esos tres 
pedidos presidente. 
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_,.,,,.,,,m•••~'""""'''"""'"''"'' 
Sr. Luis Alberto casas Sebaatlan 
CanseJero Reatonal de Huaral 

.... ¿~ ... ~·~·Ñ;;;;; 
Consejero Reak>n•I de Huaura 

Sin otro perttculat, quedo de U8tad, adjuntando capta del pedido presentado al 
Pralidenle del Pertodo Anual 201a, ,_.su conodmlalio y 1111118 pertinenwe. 

Es gndo dfrf;IR'lle a uatacl, para expniearfe mi cordial saludo al ml8nJo 
Clampo manifestad& lo slgUIMltt.: 

El mGlhO de le .......... • ,,.,_ rnanlfullll'le que con CARTA N" 
0211..2017-MAMN.CRPH-CR-GRL, da fllclla 22 ele Dlclemlndml 20t7. SoUcltt 81 ,,....,_ d91 
Periodo Anual 2018 .egllfr ~le Comi.t6n Onllnarla • FIKlll!zacl6n, Control y 
Retllmllnto. Mfrnl9rno 80UcM818ulrlntilgnlndo la Comlel6nOrdlMrt•de lnd~ Comercio. 
TurJamo. ~ Pymes y.,..,... del Coneumldclf', en oalldllll de MIEMBRO. 

Pcr OtlO lado, l8mbl6n, hagO menclon 81'1 mi pedido INTEGRAR •• Comisión 
Ordlnart. de Planlftcsl6n ElltnMglca. ~ TrtbulacfOn, Onl.,,.....,., TentlcNtal J 
Admlnlelrad6n y Adjudlc9cl6n da T.,.... d9 la proptededdel Htedo y cú ......,.., en .rldad 
de SECRETARIO. 

8EIOR: 
Abog. CLAUDfO Wl8 fERIU!R RODRIOUEZ 
Sacretalfo del ConaidO Ragfonal 
Goblemo Regional de Urna 
P18118fÚB.- 

"Ali<> OE LA IGUALDAD Y &.A NO VIOl.ENCIA CONTRA LAS MUJERES" 
Hu..mt, OS el• Erwr'O del 2011 

u 
P SE Q""S'ML"'"' 

c-io-.1om1 
..... •-.N111.A__,A8ElllUA 

8EllÓN ORDINARIA OI DE ENERO DEL 2011 
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Sr. Ml¡uel n~I Arbleto El¡uera 
Consejero ealon1I de Yeuyas 

NO•N•""'"~O-o•OMHONUO•""''''º'''' 
Sr. Luis AlbertO Cesas Sebastlen 
consejero Re¡tonal de Huanl 

···;:·~~ 
consejero Re¡lonel de Hu1ur1 

Atentamente 

Agracledéndole por la allenel6n que brindara al PNSente. se propicia la oms16n 
para reiterarle mi estima y mayor ccnsldenldón. 

Et motivo del preser1'e es para pedirte que por su lntermedk> SOliclte al ~ 
del Periodo Anual 2018 seguir lnalgrando la COMISIÓN ORDINARIA DI! 
PLANIFICACIÓN l!Sl'RATtGl.cA, PRHUPUl!Sl'O, TRlllUl'ACIÓN, 
ORDEHAMIEtfl'O TERRITORIAL Y ADMINISTRACIÓN Y ADJUOICACIÓN DE 
'IHUNOS DE LA PROPIEDAD DeL ESTADO Y CTA &ENl!llAL. !JI CALIDAD DE 
PUSIDl!NTI! 

Por atro lado, también, hagO mencl6n mi pedido para DrnGRAR LA COMJSIÓN 
ORDINARIA DE AnARIA, PUQUIRIA, RECURSOS NA'IURAUS, MEDIO 
AMBnN1'E, ENl!RGIA,, MINAS I! HJDROCAIUIUROS, en calidad de SECRErAIW> y 
la COMISlON ORDINARIA DI! IHVERSIONES, PROMOCION De LA JNVEllSl'ON 
PRIVADA, COORDINACIOR lllftRREGIONAL Y COOHRACION 11!ClllCA 
J:NIERHACIONAL. en calidad de MIEM8RO 

Tengo el agrado de dirigirme a ustJed p;1111 expresarle mi cordlaf saludO al 
mismo tiempo manifestarle lo siguiente: 

Aaunto: 

(',4BTA f!I° Q01•2P11-ABB=CBPC·C'Jl/GB1. 
5eftor: 
ABOG. a.AUDIO LUIS l'l!JtRER RODR.IGUl!Z 
5eaatrwla del Con ... o R ... 'Mide Umll 
Gobierno ReglOnal de l.JrM, 

v.?F • -ªf'"l•t"tr~I 
! i"IJ ) 1. 

8E81ÓN ORDINARIA OI DE ENERO DEL IG11 
CONSEJO REGIONAL PERIODO 1011 -2011 
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................... Q: . 

Sr. Jor¡e 1nln T1bo1d1 S1m1n1mud 
Pres nte del Consejo Reslonal 

Sr. Hup ~ Plrez Cue\111 

tonsejet . ·~onal :e:. o fl 
~_;;:L:- 

....... ~~-- 
Sr. Mltual Ange1 Mufarech Nemv 

consejero Res(on1l de Hu1ur1 

Sr. Vicente Sabino Rlver Lo1rte 
consejero Rqlonal de 1Cil 11Jti'lmbo 

-~J1.J1.L 
Sr. Anlli.\ · món'-u'if~ 

consejero Res(onal de Ciinta 

""· 

./ Sobre los resultado• ftnalea del proc.o de Reestructuración de la Dirección 
Regional de Salud y tos dem6s establecimlentos da Salud del Gobiemo Reglonal de 
Lima, en cumpllmlento a la Ordenanza Regional Nº 08-2011.CR/GRL 

INVITADO: 
MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL, 
CONVOCADO MEDIANTE OFICIO Nº 1038-2017-GRL-SCR Y OFICIO Nº 1035-2017-GRL-SCR, 
Y EL DR. FELIX HUMBERTO PALOMO LUYO. DIRECTOR REGIONAL DE SALUD 
CONVOCADO MEDIANTE OFICIO ND 1039·2017-GRL-SCR Y OFICIO Nª 1035·2017-GRL-SCR. 

INVITADQ: 
MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL, 
CONVOCADO MEDIANTE OFICIO N-1030-2017-GRL-SCR Y OFICIO Nº 1036-2017-GRL-SCR 
Y EL DR. FELIX HUMBERTO PALOMO LUYO, DIRECTOR REGIONAL DE SALUD 
CONVOCADO MEDIANTE OFICIO ffl 1033-2017-GRL..SCR Y OFICIO Nª 1036-2017-GRL-SCR. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 2 
CARTA Nº 293-2017-MAMN.CBPH.CR-GRb del Sr. Miguel Angel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia de Huaura, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesión Ordinaria del mes de enero periodo 2018, se invite al Gerente Regional de Desarrollo 
Social y al Director Regional de Salud, para que informe lo siguiente: 

./ Informe sobre los resultados del proceso de Reestructuración da la Dirección 
Regional de Salud y los damú establecimlantos de Salud del Gobierno Regional de 
Lima, en cumplimiento a la Ordenanza Reglonal NO 08-201&.CR/GRL, aelml•mo se 
especifique el nombre de la Consultora ganadora del proc.o, monto pagado y al 
han existido sanciones por las demoras de los plazos aatablecldoe. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACIÓN DE DESPACHO 
Punto Nº 1 
CARTA Nª 040-2017-LACS.CRPH.CR::QRL. del Sr. Luis Alberto Cesas Sebastian, Consejero 
Regional por la Provincia de Huera!, quien solicita se considere como punto de agenda en la 
Sesi6n Ordinaria del 5 de enero del 2018, se invite al Gerente Regional de Desarrollo Social y al 
Director Regional de Salud, para que informe al pleno del Consejo Regional lo siguiente: 

Viene de 11 Est&clón de D•pacho 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACION DE ORPEN DEL plA 

SESIÓN ORDINARIA DI DE ENERO DEL 2018 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2011-2018 
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Sr. Luis Alberto casas seb11t11n 
COn1ejero Re¡lonal de Huaral 

,_,_1 ~-~~?._: 
Sr. Mpl :n¡el Arbleto El¡uan 
Consejero , e¡lonal de Yauyos 

.............. ~ . 

Sr. HUfJO FI érez cueva 
,,..~;onaldeoVón 

/' ~ , 

........... : , ~ ~ :........ , .. 
Sr. Jors¡ M1rtln Tabo1da Samanamud 

p, dente del ConnJo Rqlon1I 

........ ~~ 
Sr. Mfauel Ansel Mufaredl Nemy 

Consejera Reskln•I de Huaura 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Buenos días presidente, buenos días a tocios los consejeros invitamos al director de planeamiento 
y presupuesto de la dirección regional de salud para que nos pueda acomP8"'ar y dar respuesta a 
dos preguntas que se han sumado en una sola. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente nosotros hemos invitado a las dos personas responsables para que expliquen que han 
hecho por la reestructuración en relación a la ordenanza no estamos hablando de un tema 
presupuesta! acé hay un tema global y yo creo siempre nos traen a otras personas lo cual 
demuestra que los que están acé no han hecho la reestructuración o no la saben, como yo tengo 
500 dudas de todo esto entonces no sé porque tenernos que escuchar un presupuesto acé la cosa 
es clarísima y lo voy a leer presidente astamos hablando del mes 14 de mayo del 2015 o sea dos 
anos 8 meses con cuatro prorrogas esto era por 6 meses que es lo que acordó este consejo por 
unanimidad declarar en proceso de reestructuración la dirección regional de salud y los demás 
establecimientos de salud del gobierno regional de Urna con la finalidad de modernizar la 
organización, la gestión, los sistemas, los procesos, los instrumentos de gestión y normativos, 
mejorar los establecimientos de salud incluyendo la renovación o modernización de los equipos 
médicos, promover los procesos de selección de médicos y otros profesionales de la salud para el 
tratamiento de enfermedades prevalentes de la región y optimizar los rea.irsos públicos asr como 
las acciones de prevención para una población saludable en la región Lima, de esto muy poco 
hemos visto y el artículo segundo es bien cJaro encargar al ejecutivo del gobiemo regional de Lima 
para que a través de la dirección regional de salud adopte las acciones necesarias para la 
implementación de la presente ordenanza regional observando la normatividad sobre la materia 
esto tampoco se ha hecho quien debió conducir, liderar, dirigir Ja reestructuración es el doctor Félix 
Palomo Luyo director regional de salud cosa que hasta donde llega mi conocimiento no ha sido así 
esto lo ha conducido el anterior gerente general Custodio con el anterior gerente de desarrollo 
social doctor Núl"iez que aquí han venido los dos varias veces y luego ha continuado el nuevo 
gerente general que es el mismo doctor Núftez y el gerente de desarrollo social aquí presente el 
senor Moreno pero en ningún momento he visto que doctor Félix Palomo Luyo haya sido el 
encargado de dirigir a través de la dirección regional de salud esta reestructuración sino que 
siempre hemos visto a otras manos manejando esto y a mi opinión manejéndolo mal porque todo 
creen que se resuelve con dinero consultorías, consultorías ya hemos pasado dos anos y s meses 
y esto que es lo que ha aprobado el consejo y que durante tres o cuatro veces se las ha 
prorrogado esto no se ha a.implido presidente. 

Yo lo que quiero que acé ambas personas porque sé que el segundo punto y si no que el doctor 
Félix Palomo me diga que yo estoy equivocado que me diga si a él el gobernador le encargo la 
reestructuración de la salud como manda esta ordenanza porque él no tiene capacidad y aquí lo 
dijo una vez ni siquiera de nombrar e un director de un hospital ni siquiera nombrar al director de 
una red todo lo ha hecho el sanor Custodio, el sel"ior Núnaz y el seriar Moreno cuando ninguno de 
ellos tres tiene esa facultad o sea son usurpadores de funciones quienes son ellos para nombrar a 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tienen los consejeros la disposición las preguntas que quieran hacer al gerente de desarrollo 
social al senor Jaime Moreno y Humberto Palomo Luyo director regional de salud. 
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Sr. Ml1uel .·~! Arbleto Elfuera 
Consejero e¡tonal de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto Casas Seb1stl1n 
Consejero Reslonal de Hu1r11I 

~ c,....V\7 . 

0- 
............................. 0HHIHIHllHH•H•H•IHH 

... ~~- 
Sr. Ml¡uel An¡et Mufarech Nemy 

Consejero Reslon1I de Huaura 

Sr. Vicente Sabln 1Rlver11 l.ollrte 
Consejero Reslona ¡de Cajatambo 

l ~ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay que calmamos yo también me siento indignado por la reestructuración que no se ha llevado a 
cabo pero vamos al punto de la reestructuración. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Acá ellos tiene que venir a contestarme por el punto uno y pt.nto dos de la ordenanza no traerme a 
un senor de presupuesto que tiene unos meses allí trabajando para que me habla de presupuesto 

1 presupuesto debería ser que me diga el seflor porque gana 15 000 soles cual es la razón mintió 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Vamos al punto don Miguel Angel. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Estoy sustentando presidente tengo que fundamentar lamentablemente si usted ve los debates en 
el congreso se tiene que hacer, es que si me traen a un senor de presupuesto es una falta al 
consejo yo no se lo permito pueden faltar et respeto a quien ellos quieran pero a mi no. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ser'\or Miguel Angel por favor hay que evitar. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
No es ninguna grosería presidente está bien no estoy ofendiendo a nadie estoy diciendo mi 
indignación como cuando mueren 52 personas tengo indignación por los responsables y aquí por 
la salud que es el problema més importante en la región lo saben ustedes y lo sabe toda la 
población y lo saben los periodistas més que el problema de la seguridad ciudadana es el 
problema de la salud que es caótica y es una desgracia porque no tenemos conducción, el gerente 
de desarrollo social no para aquí en su oficina el gerente de desarrollo social viene por horas viene 
por días més le gusta estar en caflete por razones que todos sabemos es su predilección estar en 
Canete o no estar acé o estar en ftguretismo en Lima en los ministerios o acompaflando al rey, 
acompaflando al presidente hacer los shows, entonces donde está el gerente de desarrollo social 
cuantas veces el sel'\or Casas que preside la comisión de salud ha ido a buscarlo y no lo ha 
encontrado, cuántas veces hemos averiguado si esta y no está si el gerente de desarrollo social 
no está pero para reclamar 15 000 soles de sueldo allí si esta una Ilegalidad y una falta de ética y 
moral y de respeto inaceptable que un gerente cuyo sueldo es de 8000 soles en el CAP el exija 
respaldado por el gobernador y respaldado por el gerente general que es otro irresponsable e 
inepto y se lo digo en su cara mil veces es un inepto un figureti el doctor Jorge Núnez o medico 
porque creo doctor no es. 

los directores la facultad la tiene el director de salud como en todos los gobiernos regionales pero 
esa facultad él no le puede ejercer porque ni Custodio ni Chui ni Moreno se lo han permitido 
entonces de que reestructuración hablamos presidente si al responsable de hacerte no se Jo han 
dejado hacer y eso lo sabemos todos porque lo hemos tenido muchas veces a Custodio, Núflez y 
hasta el mismo Chui y esto ha sido una mecedora presidente dos anos 8 meses, yo no los he 
traído acá para que un senor me habla de presupuesto me importa un carajo a mí el presupuesto 
seflor Moreno. 
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Sr. Ml¡ual ~lfBl Arbleto El¡uer1 
Consejero • qlonal de Yauyos 

,_ ~ ,_,,,, . 
Sr. Lul1 Albeno Casal sebastlan 
Consejero Regional de Hu1111t 

.... ~~ 
Sr. Ml¡uel An,.1 Muflrech Nemv 

Consejero Re¡lonal de Huaura 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente el sanar tiene que decir en que la he faltado el respeto que lo diga él no puede retirares 
sin que diga en que le he faltado el respeto. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Yo creo que está muy claro para todos los consejeros y están sacando los temas que no 
corresponden yo encantado de todas las preguntas que puedan hacer yo encantado de 
responderle pero hay que cenimos al reglamento. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
En que le he faltado el respeto dlgelo. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Pero no para que me falte el respeto senor presidente está hablando temas que no viene al caso. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Hay una ética de la función pública hay que cenimos a los puntos para lo cual yo he sido citado en 
otro momento senor presidente por respeto a usted yo me voy a proceder a retirar con todo 
respeto. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Si usted se retira yo voy a pedir una moci6n de censura set\or el senor esté citado pera que 
responda por la ordenanza. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Me va tener que escuchar. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Sanar presidente yo creo con todo el respeto que se merece disculpe a pedido de su nombre de 
continuar escuchando cosas que no tiene qua ver con e.! punto estén saliéndose fuera del tema 
con todo el respeto de todos los consejeros yo voy a pasar a retirarme con mi funcionario porque 
en verdad yo no voy a permitir de manera pública está viendo toda la población en el cual yo estoy 
escuchando pacientemente hay una ética de discusión. 

que es master o magíster, master no es con un titulo creo de Salamanca por televisión o por 
computadora qua es esto que es servir no es servir tampoco cual es la razón para que el senor 
jefe de salud de la región gane 15 000 soles gana igual que ar presidente incluso le aprobaron con 
200 soles més que el presidente que se ha creído el senor qua es más que el presidente no es ni 
del movimiento la familia, no es ni Huachano no es ni de la región y viene acá y se lo pago el 
hospital Rezola yo se lo dije al consejero como es posible que un hospital que no tiene ni para 
medicina le tiene que pagar 15 000 soles e un gerente a un diredor turista que ni para en Canete. 
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Sr. Mlauel npl Arbleto Elsuera 
COnseJero . e¡lonal de Yauyos 

... - 0::: . 
Sr. Luis Alberto Casas Seb1stl1n 
consejero Re¡lon1I de Hu1ral 

-.~~- ~&- 
Sr, Hu¡o ~rez Cueva ~~;;;y 

" ; .. _ q. . 
Sr. Jo~ M1rtln T1bo1d1 S1m1n1mud 

Pridente del consejo Rqlonal 

........ ~~ 
Sr. Mlauel Ánpl Mufarach Nemy 

ConseJero Re¡lonal de Hu1ur1 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Presidente por favor no frustremos esta reunión porque hemos esperado muchas oportunidades 
para que ustedes se hagan presentes y hoy día creo debemos aclarar lo que se esté solicitando ya 
lo ha dicho Miguel Ángel 3 anos estamos esperando ese documento cuando se presentaron acá 
usted quedo como el operador responsable de esa consultoría que se estaba realizando, a fines 
de a~o he asistido a una invitación de la gerencia para tocar este tema asistí pensando que se iba 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Doctor Casas. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Set\or presidente yo por el respeto que merecen todos los consejeros incluso el mismo consejero 
que ha hablado lo que quiero es cenirme a las preguntas por las cuales he sido citado yo estoy 
llano y con la disponibilidad de contestar y que la población conozca una vez més como las 
personas que tiene la función pClblica de fiscalización estén atropellando, hablando sin evidencias 
y sin un reglamento interno que diga, las preguntas encantado de responderlo pero no por favor 
que diga me han dicho, creo, no se términos que en verdad desdicen o desaiben como es Ja 
persona, me voy a quedar para responder solo las preguntas pero si están fuera de lo que me han 
citado con nuestro director nos pasamos a retirar. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente pido que se lea mi pedido para que se vea cual es lo que yo estoy pidiendo lo que 
estoy fundamentando y lo que esté en mi pedido es que expliquen de la ordenanza presidente allí 
esté bien ctaro que responda mi pedido. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaura por favor estoy queriendo poner orden desde el momento que usted lanzo 
una palabra que si bien usted diga está en el diccionario no debemos utilizar en este pleno del 
consejo también le indique que vayaramos al punto que es la reestructuración nos hemos estado 
saliendo del tema, le voy a pedir por favor senor gerente que por favor si nos centramos en el 
tema nos acompai'le pero es su decisión si usted gusta retirarse de verdad yo también me siento 
incomodo no es la forma como se debe llevar. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Usted ha mentido a la población usted ha mentido. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Para empezar usar términos inadecuados de la ética pública que esté bien hay que revisar y tener 
un documento que es para todos los funcionarios públicos que es el respeto mutuo eso lo esté 
trasgrediendo voy actuar de manera que me corresponda lo voy a proceder a actuar para 
demostrar en que momento usted esté faltando el respeto, lo segundo es su verdad como usted 
como yo también puado decir la verdad que puedo tener acé hay que demostrar con evidencias y 
con hechos no solamente hablar por hablar usted dice maestría de Salamanca usted conoce de 
eso por favor. 
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Sr. Luis Alberto Clsas Seb11tl1n 
consejero Re¡lonal de Huaral 

UtlHllllllllHl-Hlllllllllllll .. UHIHIHIHH1Ul1l1 

Sr. HUID FI rez cueva 

---~;fil 
Sr. J~ M1rtln Taboeda S1m1namud 

P/.ldent.e del consejo Re¡lonal 

... ~~ 
Sr. Ml¡uel Anael Muf1rech Nemy 

Consejero Re¡lonal de Huaura 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Presidente voy hacer la respuesta he estado primero muy paciente escuchando a los dos 
consejeros y con el respeto reitero de nuevo de todos los que estén acá aperturando el ario 
cuando los escucho atentamente y está grabado por favor hay que volver a ver también Ja 
grabación hay una mezcla de ideas, una mezcla de conceptos y un desconocimiento completo de 
la administración púbJica cuando se encasilla en el acuerdo del conejo regional y cuando hay otro 
pedido adicional del consejero por favor les invito a que vuelvan a revisar esto está grabado y 
también me dirijo a la población, cuando hablamos de reforma para empezar las regiones no 
empiezan con reforma es una política de estado y eso incluso es a través de acuerdos de 
propuestas internacionales muchos de ustedes ya tienen la edad mra y sabemos de qué eran 
exigencias incluso sabemos para hacer inversiones hacer reformas estructurales una de ellas en 
el tema de salud una política internacional, entonces por favor no hay que confundir la chicha y la 
limonada, lo segundo cuando el acuerdo del consejo regional el cual yo si voy a responder y 
asumo todo el pasivo y yo si me incómodo y me molesto cuando habJan de otras personas en 
términos inadecuados y por favor las disculpas del caso a nombre de nuestro gobemador, del 
gerente general, del doctor Custodio y todos los que han participado pero por favor yo si le digo a 
todos los consejeros que revisen el acuerdo y en el acuerdo dice la denominación bien clara 
proceso de reestructuración, esto nosotros somos una entidad social pero como entidad social en 
·iál'i. · .. depen~emos del estado dependemos de la política y cuando justo en el 2015, 2016 que es 

~ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Set\or gerente. 

a presentar el documento que tanto hemos reclamado sin embargo no se presentó nada el senor 
Palomo a través de la DIRESA y sus técnicos pretendieron presentamos allf un documento que de 
ninguna manera cumpl ia las expectativas de lo que solicitamos nosotros y todos los consejeros de 
la parte alta la incapacidad de los centros de salud y puestos de salud para atender 
adecuadamente nosotros pedimos la reforma de la salud y el fortalecimiento en la atención 
preventiva y primaria eso fUe el acuerdo sin embargo los asesores como siempre cambian los 
términos reestructuración de la dirección regional de salud y por allí salió el ROF, el MOF y aun asr 
no está esa documento hasta ahora, por eso que hemos tenido que invitar1os a que nos presente 
que nos diga porque acá se nos habló de una empresa consultora acá se habló que nos pedían 
ampliación de plazos para entregarlo y ya van a cumplir tres anos y no esté el documento, 
entonces ustedes como responsables tienen que decimos que ha pasado con ese documento y 
que se va hacer con ello ¿Cuénto? Pagaron ¿Quién? Gano, se ha aplicado moratorias no se ha 
aplicado cómo ea esto porque de otro lado hemos tomado el acuerdo también con la gerencia de 
iniciar al diagnostico la gerencia con cada consejero en su provincia el diagnostico el tema de la 
salud para ver las soluciones adecuadas porque no hay ese documento y no lo va a ver, entonces 
previa reunión tenemos que ir la comisión de salud con el gerente a reunimos con el gobernador y 
si va reponer recursos para el tema de la salud siquiera para la acción preventiva porque acá en la 
parte de la costa todo está paralizado Manzanares está abandonado no avanza en fin son los 
informes que tengo el de Canete no sé si acabaremos la gestión y funcione ese hospital en fin 
creo hay serias deficiencias en el manejo, entonces ese era el tema seriar gerente, doctor Palomo 
por favor quisiera que se centren en ese tema y quisiera que nos aclaren que fUe con esa 
consultoría y donde está el documento adecuado. 
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HnH•HH .. MOm~ .. OHHHHHH•0"'"'"' 

Sr. Luis Alberto casas Sebl1tt1n 
consejero Re¡lanal de Huaral 

sr. J -: M1rtfn T1bo1d1 S1m1n1mud 
Presidente del consejo Re¡lon1I 

--;~ 
consejero Rqlonal de Hu1ur1 

-· ,:;;,-;¡~- 
Secretlrta del Consejo Re¡lon1I 

el aa.rerclo se aprueba se conforme un comité apamce el decreto legislativo 1161 y cuál es el 
decreto legislativo 1161 por favor y tómenlo en ruante en deaeto 1161 cambia la ley de 
organización y funciones del sector salud y deroga una nonna importante que es la 27657 por 
favor vuelvan anotar consejeros 27657 y se deroga una ley en la cual nos deja afuera a todos los 
gobiernos regionales para poder aplicar la secuencia normativa de hacer estructuras orgánicas y 
que es la estructuras orgánicas es la descripción de una entidad pública, en que norma esté regida 
en el decreto supremo 043-2006. 

Set\ores consejeros para los que han preguntado por favor también hay que ampliamos decreto 
supremo 043-2006 que significa, significa que son nonnas sustantivas que no podemos colisionar 
ni querer implementar normas regionales que después contraponen con la politice nacional que 
son las nonnas sustantives eso en le vida quienes han estado en todo este proceso de 
reestructuración van a cometer esta colisión normativa he hecho mis observaciones cuando el 
doctor Palomo hizo su presentación de su informe final ya tenia su informe final pero como gerente 
que asumía tenía que también darle fa dinémica que estaba ocurriendo en el sector salud y muy 
bien lo he dicho el consejero Casas que es médico estaba ocurriendo la reforma en salud, 
entonces seftores el ministerio de salud cuatro veces ha reestructurado su sistema nacional de 
salud, entonces nosotros cuando vacunamos acé en la región no le informamos a quien tenemos 
que informarle la vacuna de un nifto a nivel nacional al ministerio de salud a que dirección 
generala la dirección general de salud de las personas senores ha desaparecido cuatro veces y le 
han cambiado de nombres y le han cambiado de funciones, entonces nosotros como podemos 
organizamos si a nivel nacional que nos da la polftica nacional como ente rector nosotros 
podemos hacer una estructura que responda con la información que tenemos y producimos en las 
provincias en los distritos en la comunidades y eso no podíamos caer en esos errores el ministerio 
de salud y lo digo públicamente para que lo sepa toda la población ha cambiado el modelo de 
Lima IGES instituto de gestión de servicios de salud cuando lo hizo el 2016 y en estos días ya lo 
ha desaparecido todo, toda esa estructura más de 1100 millones lo ha desaparecido toda la 
estructura ahorita nos abemos donde informar de nuevo todos los hospitales de Lima ya dependen 
del despacho del ministro se malogra una ambulancia tiene que responder el ministro actual quiere 
cambiar llantas de la ambulancia tiene que cambiar al ministro actual en la atención como 
podemos responder nosotros con los recursos y la información no tenemos nuestro equivalente 
para poder hacer estructura y a eso por favor quiero precisar para todos los consejeros y que es 
mi obligación ilustrarlos la estructura orgénica cuando dice reestructuración es volver hacer una 
nueva estructura o sea yo ya tengo la estructura ac:é esta sanares esta es mi estructura. 

Esto lo han trabajado y no es fácil y cuando yo he invitado al especialista y creo no hable bien y si 
no he hablado bien las disculpas del caso yo le invitado al director general de planeamiento y 
presupuesto de la dirección regional el máximo responsable para la organización y en 
restructuración por función por competencias y por atribuciones no es que venga acé nosotros a 
mandarnos la plana la tarra por desconocimiento seamos ignorantes o primera vez hayamos 
hecho una estructura de una organización une entidad pública si no que lo plantean como 
presupuesto quizé no he hablado dirección de planeamiento y presupuesto es el titular 
responsable que tiene que mostramos esta estructura que tiene vigente de que ano 2008 que 
decía la norma la 27657 set'lores consejeros que cada dos anos cambiemos la estructura de dos 
formas uno para medir el desempei'\o si funciona o no funciona la estructura u otro si aparece una 
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Sr. Jor¡,t artln T1bOld1 Saman1mud 

~ ente del consejo Rqlonal 
, Sr, Cl1 " . :p .~ ,odrf¡p.iez 

secretarlo del consejo Rl!llon1I 

Sr. Mlsu A11111I Arbleta El¡ueni 
COn1ej11r 1 Re¡lon1I de Y1uyos 

~~ 
Sr. M/¡ueJ A;¡pj Muflrech Nemy 

consejero Rl!llon•I de Huaura 

.................... HHHUllOn•• u 

' . . ,. 
1 Sr. Anlb~ ·R.~ii._5n 
consejero Re¡lon1I de Cinta 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Vamos al documento le traigo el documento, invíteme a otra reunión y con gusto le traigo al set\or 
consejero para que toda la población sepa las personas que gritan hablan y siempre creen que 
estén diciendo la verdad. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Usted miente es mentiroso es usted demuéstrame que yo miento. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO. GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCtAL 
No tiene que ver nada la reestructuración. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Set\or presidente no le permito que diga que eh mentido presidente no es así porque yo no he 
mentido el set\or Palomo lo ha dicho él no tiene facultades para nombrar. 

Entonces por lo tanto cuando se dice proceso de definir la estructura significa que es dinámico y 
cuando que es dinámico no es que le tome la foto a Jaime moreno cuando tenía 20 anos y 
después le tomo la foto después de 20 ai'los no es dinémico es dfa a día y va cambiando, 
entonces nos aparece el decreto legislativo 1161 nos aparece el decreto legislativo 1154 y que 
dice cámbiense todo lo que es redes de salud en redes integradas de atención primaria de salud 
para todo el Perú y empezaron hacer pilotos en lima en algunas partes de la sierra y que significa 
cambien su estructura de la salud pública, de las redes cambiar su estructura acé en la región 
Lima no aplica eso ¿Por qué? porque el doctor Palomo en el día a día a respondido no por 
restructuración ha respondido por adecuación funcional y es mentira que le hayamos imputado de 
cambiar directivos eso es una mentira grave es una mentira grave cambiar directivos porque la 
restructuración no tiene que ver nada la reestructuración con los cambios. 

nueva norma sustantiva o una norma legal y en esa norma nos decía a todo el sector salud porque 
era política nacional cada dos af\os revise y actualice su ROF por eso es que tenemos desde el 
2008 y ustedes de manera intuitiva hicieron un acuerdo pero que no lo definieron bien claro que 
querían expresar y hemos tenido una reunión con los consejeros que lo hemos invitado no sé si 
fue antes de terminar el ano consejero Casas en donde concluimos con un informe terminar este 
proceso de reestructuración para empezar habían puesto 180 días quien les ha dicho que es fécil 
hacer el cambio de una estructura si es que no hay la base fundamental que es el presupuesto la 
estructura nada mas no es cambiar los casilleros, los cuadraditos hay que cambiar recursos, 
tecnología, personal y cuél es la brecha que tenemos de personal cuantos administrativos 
tenemos comparado con los asistenciales que más necesitamos asistenciales nos incrementan 
más asistenciales, nosotros antes de terminar el ano y no es para irme a pasear a los ministerios 
al contrario para ir a gestionar y traer preSYpuesto y lo digo públicamente con evidencias, con 
resoluciones ministeriales y no me dejara mentir mi director regional de salud hemos gestionado 
con nuestro gobernador a tocar las puertas 41 millones nos han inyectado el ano 2017 yo creo que 
esa es la función de un gerente de desBJTO/lo social ir a gestionar y traer presupuesto y no 
solamente de un sector salud, educación, vivienda, trabajo. 
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Sr. Jor¡e artln Taboada Samanamud 
Presl~ente del Consejo Realonal 

... _ .. ¿-~. 
Sr. Ml¡ual An,.1 Mufarech Nemy 

Consejero Reslonal de Huaun 

~--~~¡[_ 
Sr. Anfbll Ramón Ruffn~ 

Consejero Rellonal de Cllntll 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero Miguel Ángel estamos en la sustentación del pedido que usted hizo el gerente no desea 
continuar con la sustentación porque usted tampoco no le esta prestando la atenci6n debida yo no 
quiero suspender la sesión ha estado conversando, doctor Casas. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Entonces la rvestructuración no esté vinculada a cargos de confianza eso está escrito en el 
decreto supremo 043 por lo tanto no se puede vincular que yo designo un director para que haya 
restructuración eso es falso eso está esaito en el decreto supremo 043-200, entonces en el 
manual porque es un manual de la PCM del 2007 en donde nos dice claramente para reestructurar 
hay que redefinir procesos una entidad entra en un proceso de reestructuración cuando redefine 
su estructura orgénica y cuál es la estructura orgénica esto sanares consejeros y cuál es la 
propuesta está por lo tanto ya existe un informe final el informe final está documentado en donde 
todo este documento me da toda la información acerca que constituye la estructura orgánica. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Seaetario cuando yo quiero suspender la sesión le estoy pidiendo la norma no me da a conocer 
usted inmediatamente, una interrupción más y vamos a tener que levantar la sesión no 
suspenderla levanto la sesión, gerente puede continuar. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Yo estado hablando de la reestructuración que no tiene nada que ver los cargos de funcionarios 
en la reestructuración. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
El seflor Palomo ha dicho acé que no nombra. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Yo creo por la ética pública el respeto que se merece la población yo no puedo continuar si me 
interrumpe el consejero seftor presidente yo estado hablando de la reestructuración. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por favor levantamos la sesión 5 minutos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Y no me haga hablar de su secretaria que saco los correos ahorita. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Yo también hablo fuerte seflor consejero. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
No seflor es mi estilo yo hablo fuerte no le tengo miedo a nadie. 
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Sr. Luis Alberto CeSllS seb1stl1n 
Consejero Re¡lonal de Huarat 
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Sr. Jorp artln T1bo1d11 S1m1n1mud 
Pres!' ente del Consejo Regional 

-;:~;;-.;;;.; 
Secretarlo del Consejo Reslon11I 

.......... ~~··· 
Sr. Ml¡uel An¡e1 Mufllredl Nemy 

Consejero Rqlanlll de Huaura 

~§ Sr.An Ra~nR 
Consejero Rqlonal de Canta 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Yo lo que quiero por eso es ir al termino de los conceptos del acuerdo, lo que yo quiero ce.,irme 
por eso son a las preguntas que me han dado y de las preguntas que me han dado y por eso era 
importante que después no me welvan hacer preguntas, acá está ef organigrama vigente del 
2008 y acé hay una propuesta del informe final de la nueva estructura porque reestructuración es 
hacer una nueva estrudura yo voy a resumir el informe final, ahora hemos tenido una reunión con 
usted consejero casas y demás consejeros que les he invitado en el a.ial creo no le llego la 
invitación al consejero Mufarech en donde allf si le explicábamos el detalle de cómo era el número 
de oficinas, el nClmero de funcionarios, el número de personal toda la descripción también estaba 
usted consejero incluso concluimos que eso no nos lograba satisfacer la problemática de cada 
provincia y se quedó con un acta de aa.ierdo a los consejeros es de ir y ver una reestructuración 
pero no reestructuración sino como nos respondemos a las nuevas demandas de las provincias y 
de los distritos bajo una nueva estructura no reestructurar de lo mismo reestructurar es tener algo 
que de alU yo lo vuelvo hacer no sé si me explico, entonces acordamos cambiar induso los 
términos y que haya un tiempo y un plazo perentorio incluso yo me comprometí en marzo tener ya 
un nuevo modelo organizacional que esa seña la idea, entonces quiero concluir para darle paso al 
director la propuesta final o el informe final que es la suma de todos los documentos que me ha 
alcanzado el doctor Palomo la del 2008 como estructura de toda la región esta solo hasta el 
segundo nivel organizacional la propuesta nueva es hasta el tercer nivel organizacional ¿Qué? 
significa el tercer nivel organizacional significa crear unidades especializadas que respondan a la 
nueva estructura que estamos configurando por ejemplo ya tenemos el hospital Ca.,ete 
próximamente en termino tenemos el hospltal Manzanares tenemos Supe. 

Entonces tenemos que hacer dos cosas que están acé cambiar el nivel organizacional o sea imos 
hasta el tercer nivel esa es la propuesta segunda conclusión sabemos que todas las 
organizaciones son entes sociales tiene un fin hay personas hay que usar recursos, tecnología, 
equipos, maquinaria, instalaciones, todo eso de una u otra manera hemos adquirido hemos hecho 
inversiones las ultimas que hemos logrado hacer y las que estamos en plena ejecución y en 
febrero terminamos es el tema de tele salud con compra de equipos, con tecnología, servidores, 
entonces todo ello obedece que esta una propuesta de nuevas éreas y nuevas direcciones, 
segunda conclusión la estructura ha cambiado la anterior tenía tres órganos si ustedes pueden 
ver acá solamente tenla tres órganos en la nueva propuesta son 4 ahora, ruando uno propone 
hacer estructuras adicionales tiene que hablar del beneficio que da la población porque ese ese 1 
fin de cambiar una estructura no es que haya més planilla para pagar administrativos ni 
asistenciales sino cual es el beneficio, cuando creamos una estructura de un órgano más significa 
que tendríamos que ver el efecto presupuesta!, entonces si tiene que ver en una reestructuración 
presupuesto por favor eso está en la norma, está en el decreto supremo está en el 043 no es nada 
más entusiasmo decir manana hago cambios de muebles y mi cierre de ª"'º voy a cambiar con un 
· uevo modelo no hay que ver cuénto es mi efecto presupuesta! de esa propuesta. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTlAN 
Una pregunta lo que se está refiriendo et gerente ese es el documento por el cual se pagó la 
consuttoña. 
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Sr. Mltu•I llflll Atbleto E/tuera 
ConseJero ; esfonal de Y1uyos 

1 

Sr. HIJIO FI rez cueva -~ --··-- -~.~~- :. ,, 
Sr~~Tlboad11 Sllmanamud 

Presidente del ConseJo Resfonal 

--~~-· 
ConseJero Rqlonal de Huaura 

La siguiente condusión es de 34 unidades orgánicas que acá están las 34 se ha simplificado a 33 
pero no es que diga se ha reducido a uno que se llama optimizar sino que se ha cambiado de 
función y cuál es la función la atención de salud pública y la atención de atención especializada 
¿Por qué? porque vamos a tener una red de hospitales los que se van a construir tiene que estar 
fundamentados en una direcciOn de atención especializada, antes esta estructure no tenia en la 
nueva propuesta si lo tenemos es mas recién el ministerio de salud no sé si ustedes estarán 
atentos cómo van los cambios estructurales ha puesto dos viceministros un viceministro de salud 
pública y un viceministro de prestaciones de salud y atención especializada y aseguramiento esas 
dos creaciones nos dan validez y acé hay abogados también y asesores nos dan validez para eta 
propuesta de atención especializada ¿Por qué? porque ya se ha vivido el doctor Palomo cada vez 
que nos reunimos en constantes del SER son reuniones y nos damos cuenta que hay que separar 
las redes de salud p(ablica con los hospitales, los hospitales no se pueden administrar de manera 
conjunta con las redes ¿Por qué? porque viene el famoso cuello de botella le paso al Rebagliati el 
Rebagliati tenía todo centralizado la cabeza de red era el hospital Rebaglaiti y todos sus 
policHnicos nunca le llego una silla ni un bafto igual nos está pasando este fenómeno acá. en la 
región por lo tanto hay que separar ejecutoras de hospitales y ejecutoras redes de salud acé esta 
la propuesta, en cuanto a estrategias en esta propuesta no tenía estrategias y lo dice el decreto 
supremo 043 y estos tenían que estar alineados al PEI sabemos que tenemos un PEI recién 
aprobado 2019 por lo tanto teníamos también que conversar con esta propuesta del 2017 y cuáles 
son estas estrategias son de dos tipos la de sanitaria que lo deben saber los médicos que son 
puros, mejorar el sistema sanitario y mejorar el sistema y servicios de salud ese nombre que hay 
en el acuerdo que pusieron modernización qua calza más para política nacional debería 
denominarse lo que si nos están proponiendo mejorar el sistema de servicios de salud ¿qué es? 
Articular las referencias y la contra referencia esta acé también propuesto. 

Estoy haciendo solo el resumen del infonne final porque es también extenso es todo este 
documento y lo ha entregado me dice el doctor Palomo al consejo, finalmente hemos visto que 
han hecho una evaluación de polftlcas da salud ineficaces si tenemos que aceptar habido políticas 
ineficaces y cuales han sido esas políticas ineficaces no se la verdad yo vengo de fuera no se 
quien habrá hecho esa gestión de comprar ambulancias y entregarle a los gobiernos locales esa 
es una política ineficaz, incluso el mismo Nelson Chang lo acepto como contralor primero lo vio 
positivo y después cuando no hay que operar cuando no hay quien lo haga el mantenimiento y 
cuando no tenemos personal con el perfil de puesto que sea conductor que sepa reanimación 
básica cardiopulmonar qua sepa atención de primeros auxilios a un paciente en una ambulancia el 
chofer en lugar de ayudar hace que las personas mueran hace que las personas fallezcan, 
entonces no solamente es la administración de la ambulancia sino también es el uso el traslado y 
el durante del paciente, eso creo no debemos aceptar que acá habido una política ineficaz y eso 
está escrito en el documento y eso lo estamos teniendo que subsanar inmediatamente y justo con 
el consejero Casas y quienes estuvieron se hizo el informe para poder adecuar, mejora y hacer 
organizaciones funcionales, de mi parte he tratado de hacer el resumen del informe final que suma 
todo lo que es el tema de las consultorías porque han entrado incluso a procesos llevado hasta 
mapa de procesos que eso esté normativamente me parece muy bueno es un experto, un 
especialista que he tenido la oportunidad de trabajar en el banco mundial y en el banco 
interamericano de desarrollo lo digo públicamente ojala puedan ver mi nombre allí lo encuentran 

~~doctor Bendezú y con él una cosa es el diseno en el gabinete y otra cosa es hacer el diseno 

~ \ ~ 

··;;:v;;,,;;,;;¡¡,;;:;-;;-,.;,;- ~ ... ;..~¡;,¡;;.@;:;;;;;;;;;;¡;;;- 
ConseJero R91lonal d C.jatambo ConseJero Res(onal de canta 
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Sr. Mlsuel g;?I Albleto EJ¡uera 
consejero . ~lonal de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto Casas Sebllstlan 
COnsefera ResJonal de Hua111I 

~ .......... - , ,., .. 

...... ~~ 
Sr. Mlauel An,el Mufarech Nemy 

consejero Reak>nal de Huaura 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Aquí está la firma del consultor y el proyecto todo lo que hemos hablado, antes que termine 
disculpan para la respuesta del consejero, consejero nosotros con el gobernador hemos ido en los 
GORES hemos sido daros de que habido un fenómeno de recentralización de nuevo o sea de 
nuevo han re centralizado las funcionas y yo por eso decía con todo respeto que revisen el decreto 
legislativo 1161 es una ley de organización y funciones eso de nuevo nos quita lo que usted dice la 
autoridad nacional para poder hacer el modelo y le explico lo último por ejemplo PROFAN es un 
programa que la región no tiene plata ni presupuesto para pagar todo es Lima, Lima nos dice 
¿Cuánto? nos asigna¿ a quienes? Les asigna ¿qué? competencias ¿qué? caracterfsticas ¿qué? 
directivas y eso hemos reclamado en el GORE le hemos dicho que no debemos volver a la 
recentralización eso está escrito pero tampoco creo que cada funcionario y acá está el doctor 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Por favor que lo entregue a la mesa allf debe decir las consultoras todas esas cosas para pedir la 
forma el consultor de planeamiento de los gastos hechos y logística del proceso. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Si me dicen que ya lo han entregado. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Tiene el documento. 

MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Acá si es, esto es el resumen de todo este informe que lo tengo acá. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Una última pregunta eso es lo que se ha trabajado usted está pensando me parece adecuado hay 
que discutirlo no pensar que si el ministerio no nos dice si nos atenemos a eso nunca vamos hacer 
nada de las mejoras desgraciadamente as ahora como díscutramos o vamos a discutir el 
documento sobre Pasamayo pero tibiamente de la prensa todo el mundo no toca NORVIAL mas 
de 20 ar\os no acaba la autopista y no decimos nada cobra peaje en Pasamayo y no ha hecho 
nada abajo aparte de una ampliación de medio metro que hizo hace 20 at'los cuando le dieron la 
concesión tenemos que pronunciamos sobre eso igual acé tenemos que trabajar bajo nuestra 
realidad y lucharla con eJ gobernador para hacer realidad nuestros pedidos pero lo que quería es 
eso que usted ha expuesto no es producto de la consultoña o si es. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Doctor Casas. 

en eJ distrito en la comunidad en la provincia, entonces el servicio ha sido tal como se ha pedido 
pero hay cosas que tendríamos que ir ajustando, de mi parte senores consejeros con las disculpas 
del caso de ser naceaaio algún exceso propio de la exposición presidente a través de usted 
muchas gracias y paso con el director regional de salud. 

8E816N ORDINARIA OI DE ENERO DEL 2011 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2011 -2011 



25 
Sr. Jotg Martln T1bo1d1 5am1n1mud 
~dente del ConseJo Rellon1I 
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Sr. Ml¡uel . nsel Arbleto Eltuer1 
Consejero Rqlon1I de Y1uyos -~:~.··.~:- .. 
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....... ~~- 
Sr, M/sllel An¡e¡ Muflrech Nemy 

ConseJero Regfonal de Huaura 

Sr. Luis Alberto Casas Seblstlan 
ConseJero Rqlom1I de Hu1n1I 

.. , .. ,_,_~ . 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente para aclarar ha dicho el gerente de que la ordenanza nuestra dice declarar en proceso 
pero no continua leyendo que indica con la finalidad de modernizar la organización, la gestión, los 
sistemas y todo lo que yo ya he leído, nosotros en este consejo seguramente el gerente no lo ha 
leído porque se preorupa més de lo suyo nosotros no tenemos facultad de ordenar este consejo 
norma fiscaliza, declara, solicita, recomienda pero no está en su facultad ordenar, nosotros hemos 
sacado més de 50 ordenanzas se ha declarado en proceso de reestructuración la salud hace dos 
ª"ºs y 8 meses pero usted y lo mismo decimos encargar al ejecutivo para que a través de la 
dirección regional de salud adopte las acciones necesarias para el cumplimiento e implementación 
de esta ordenanza, usted sale y responde que las políticas internacionales que Ja salud 
internacional que la norma internacional que son políticas de estado, que el decreto legislativo que 
la ley que la norma usted ha envuelto todo como para decir nosotros no podemos cumplir con la 
ordenanza, entonces yo me pregunto y le pregunto a usted y a Palomo Luyo si esta ordenanza no 
se podía rumplir porque hay infinidad de normas legales que lo impiden o que son superiores a 
esta porque en dos ª"os 8 meses ni Custodio ni Nú"ez ni usted ni Palomo dijeron que no se podía 
cumplir porque habían 20 nonnas nacionales e internacionales y políticas de estado y leyes que 
no permiten que esto se realice como nosotros queríamos y si esta nonna no tenía la validez que 
usted dice que le impide por una serie de otras nonnas porque pidieron tres veces que se 
prorrogue o sea para el incumplimiento hay otras normas pero para venir acá los gerentes y el 
senor Palomo a pedir por favor prorróguenla por última vez se Jo pedimos eso fue ya haca como 
un ª"º por última vez, entonces si esta ordenanza no era cumplible o ejecutable por todo lo que 
usted hoy dice y nunca nadie dijo porque venían a pedir prorroga entonces si usted pide prorroga 
es porque está convalidando lo existente es porque usted le esté dando validez a lo existente es 
porque usted está reconociendo que una ordenanza es ley en la región no puede estar encima de 
una ley nacional pero si está por encima de cualquier nonna de la organización mundial de la 
salud de las naciones unidas de la OEA de los panamericanos de salud y de lo que usted quiera 
del MINSAy de quien quiera ni una cosa esta por encima de una ordenanza que rango de ley en 
la región, lo únioo que puede estar encima es una ley nada más y si usted me dice hay leyes que 
van por encima de esto porque no nos dijeron nunca porque Je venlan a pedir acé que le 
prorroguen acá están todos de testigos, se prorrogaba entonces ustedes estaban reconociendo 
oye prorrógame el artírulo primero y segundo. 

Entonces estén reconociendo que tenla validez, porque hoy d[a ruando nosotros le decimos dos 
ª"ºs y 8 meses demostrando ineficiencia, incompetencia, ineptitud y mil cosas más hoy viene y 
dicen ya lo tenemos nos han dicho infinidad de veces de que hay consultorlas yo le preguntado al 
senor Núnez y le he preguntado al seftor Palomo y aquí están las cartas en las que le doy un plazo 
perentorio le doy 10 días para que conteste no contestaron en 10 dfas contestaron casi al mes 
~Etro cuales son las respuestas que no existe ninguna consultoría, acé están todos los directores 
tia · . : redes de hospitales y dicen nosotros no tenemos dicen asf emitida por el director sobre las 

\ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaura. 

Palomo va firmar algo que la norma nos dice que contrapone lo que es la política sectorial eso si 
tendríamos que volver a revisar. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Canete. 

consultorías realizadas en dicha institución nosotros no hemos realizado dicen ninguna consultoría 
lo contesta Núnez. lo contesta Félix Palomo y lo contestan todos los directores y aquí estén las 
cartas, entonces yo digo si todos dicen que no han hecho una consultoría quien ha hecho la 
consultoría, quien ha farultado hacer la consultoría, quien ha ordenado hacer la consultoría y 
finalmente porque ustedes dicen que hay nonnas que les impedian rumplir con esto cuando aquí 
han venido infinidad de veces cuatro veces si no me equivoco a pedir que se prorrogue nosotros 
hemos sido muy daros reestructuren la salud porque tenemos mil denuncias de mil cosas y aquí 
se ha puesto todo aquí hablamos hasta de modernizar equipos médicos promover procesos de 
selección de médicos se han hablado de 20 rubros hemos puesto acá y que yo sepa de esto casi 
ninguno se ha cumplido, dos at\os 8 meses para hacer una reestructuración dos gerentes 
generales, dos gerentes de desarrollo social se mantuvo siempre el mismo director de salud dos 
ai'\os 8 meses si hubieran contratado una consultora que ruesta por decir 500 000 soles en 6 
meses lo hacía no sé cuéntos miles han gastado todo el mundo esconde la partida. cuando yo 
pregunto que consultorías se han hecho todos responden ninguna usted dice que se han hecho 
una consultoría la información que yo tengo es que lo han pasado por otro rubro, rubro 
proveedores lo han pasado por otro rubro y ya se investigara en su momento pero las 
informaciones que se tiene han venido mucha gente hacer trabajo de consultoria y se les ha 
pagado cientos de miles de solas entre todos según los informes que yo tengo pero que los han 
pesado con otra partida sino me equivoco la pasan por el rubro proveedores, entonces usted 
dígame si ha pagado o no ha pagado por consultorías si ha pagado a través de las redes de 
salud o de los hospitales o si lo he pagado por otro rubro que no diga consultorías porque al nnal 
de cuenta han hecho consultorías usted mismo lo está reconociendo lo que dice el doctor Casas 
¿Quién? las ha pagado, ¿Cuánto? han costado de eso no tenemos información. 

Y le vuelvo a reiterar le respuesta que usted ha tenido usted ha mencionado a miles de 
organismos y leyes para tratar de decir que lo que nosotros hemos aprobado no tiene validez legal 
o no se ha podido cumplir cuando eso nos debieron decir la cantidad de veces que los hemos 
citado o en vez de estar pidiendo prorrogas han debido decir saben que senor les normas 
intemaclonales, nacionales, legales nos impiden modifique usted su acuerdo o permítame hacer 
tal cosa o voy a gastar tanto en esto lo otro nunca hemos recibido una información de nadie y 
siempre que lo hemos citado nos dicen ya lo estamos haciendo ya va salir espérense un poquito 
dame une prórroga, esas son las respuestas que estén grabadas durante dos atíos y 8 meses. 
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Sr. Luis Alberto casas Seb11tl1n 
C.0111Qeru Realonal de Huaral 
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Sr. Ml¡ual~el Arbleto El¡uara 
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Conseje· i•on~ldeOyón 
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Sr. Jor Martln T1bo1d11 Sam11n1mud 
Pr ldentie del Consejo Rqlon1I 

....... ~~. 
Sr. Ml&Uel An¡el Mufarech N•mv 

Consejero Res[onal de Huaura 

CONSEJERO REGIONAL AN(BAL RAMÓN RUFFNER 
Presidente por su intermedio· como ha didlo el doctor Moreno y el doctor Palomo nosotros 

,~ilf'·m~s por una invitación creo ha sido al finalizar el ano justamente para que haya una 
' ~ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Canta. 

polémica pero si con el ánimo de discrepar con la posición que pueda tener el consejero de Huaral 
y el consejero de Huaure creo disaepar democráticamente no nos hace dano a nadie polemizar 
en extremo si nos va perjudicar muchísimo, pero también cuando se aprueba esta ordenanza esta 
ordenanza presidente se aprueba quizás con la buena Intención como Jo conversamos con el 
consejero de canta en buen romance con la búsqueda de mejorar muchísimas cosas que 
queremos para a sector salud pero lamentablemente pensamos y allí si yo acepto y lo digo a 
título personal como legislador del consejo regional yo acepto l.11 mea culpa de creer en la torpeza 
de que las normas solucionan el problema de los gobiernos o el problema de los pueblos, las 
normas no resuelven nada senores y la norma me refiero en general leyes, deaetos legislativos, 
ordenanzas, resoluciones o acuerdos eso es una mentira las normas no resuelven nada pero si a 
estas alturas nosotros queremos exigir el cumplimiento de una ordenanza a dos atlas y e meses 
ya estamos hablando no solamente omisión de funciones de los funcionarios oye y los 
fiscalizadores porque no han cumplido sus funciones también han incurrido en omisión y todos 
ejecutivo y consejo somos denunciados aquí tranquilamente por haberle presentado aJ pueblo 
durante dos anos y e meses una ordenanza que al final no sirvió absolutamente para nada més 
que para ver si entraba una consultoría o no entraba una consultoría y nos entregaban un 
resultado que recién hoy esta acé en un faldar que yo no conozco cuél es su contenido, en 
conclusión presidente y con el énimo de que este tema se siga ya trabajando pero de manara 
ordenada el pleno no puede ser et escenario para hacer dictámenes el pleno no puede aduar 
asumiendo la labor que debería asumir una comisión que investigue este trabajo vamos a estar 
todos debatiendo, hablando, opinando esto que el otro la pregunta, la repregunta, la recontra 
pregunta, la re joroba de la pregunta, el andavete de Ja pregunta y todo el día nos vamos a pasar 
asr haciendo que el pleno asuma como ha pasado lamentablemente durante estos tres anos 
labores de una comisión, entonces yo pido presidente que se ordene este trabajo si hay 
documentos relacionados al tema no me voy hacer referencias a cosas personales en un 
momento el consejero de Huaura me informo si ganaba o no ganaba tal sueldo en el hospital 
Rezola, mientras algo me parezca licito y la autoridad no diga lo contrario yo no puedo porque 
enervarte licitud de una retribución que reciba un funcionario, yo pido presidente en vista que todos 
los consejeros no tenemos documentos, no sabemos da las reuniones en vista que los consejeros 
tampoco tenemos mayor información relevante respecto al resultado que han hecho de una 
consultoría no sabemos nada de los montos y si queremos ordenar el trabajo yo pediría que se 
forme una comisión investigadora del cumplimiento de esta ordenanza en base a lo que estén 
informando o en su defecto que este tema pase a la comisión ordinaria del sedar de una vez 
tenemos més temas que trabajar sino vamos estar en ese escenario yo he venido de Caf'iete para 
trabajar una agenda no un solo punto yo he venido para trabajar ahorita tenemos como 15 puntos 
de agenda y yo no voy a estar todo el día debatiendo un solo punto nada més, yo pido presidente 
e invoco a mis colegas consejeros si podemos abrigar ese camino y hacer más efectiva nuestra 
presencia en la ciudad de Huacho. 
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Sr. Luis Alberto C111s 5ebastl1n 
Consejero Re¡lonal de Hu1ral 

\v °"' \..,,.. ~ l. 
................... ~ . 
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Pt&"E ente del Consejo Reslonal 
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Sr. M'8uel~;; ... 

Consejero R91k>nal de Huaura 

j~_;·~-~ 
.................... ¡,¡ - . 
Sr. Jor¡e . mllln Ros rmlllano 
ConseJ Reglonal de u1rochlrf 

Sr. Vicente 5ablno Rlv¡; a Loarte 
Consejero Reslonal de · 111tambo 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RNERA LOARTE 
Presidente lo que sacamos la conclusión después de haber escuchado al doctor Moreno es que 
alguna da las normas han sido emitidos posterior a la ordenanza y eso no es contrario a la 
decisión política que el consejo adopto en el ano 2015, entonces aquí el error esta de que los del 
ejecutivo no han infonnado al consejo de estas dificultades existentes y ahora mismo debemos 
tener en mesa las conclusiones que está llegando y si no tenemos la carpeta que podemos estar 
discutiendo, yo creo que este tema debe de pasarse para una próxima sesión de consejo para que 
el demos la oportunidad de que culmine el trabajo que estén llevando a cabo y también nos haga 
eg ~ de todas las praguntas que se ha hecho cuanto costo la consultoría, quienes lo hicieron 

porq a-eo dos veces lo han hecho y en una de ellas dijeron que era dificultad presupuesta! que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cajatambo. 

exposición del tema de la raastructuración justamente de salud y yo ese día y no me dejara mentir 
el doctor Moreno le dije qm para mr eso era un mero diagnóstico y que yo como ingeniero 
industrial, ingeniero amninislrativo hacer un diasJ'IÓStiCO no me demoro dos anos. tres anos 
sinceramente, yo entiendo de que nada es estático la administración publica es dinámica, yo 
entiendo de que hay normas, decretos que si cambian como dice yo sr creo que cambian porque 
si cambian porque te paralizan, te modifican el sector público y que lamentablemente en el 
transcurrir de todo este tiempo o sea objetivamente quiero decirles que N veces han venido a pedir 
ampliaciones de plazo de esta reestructuración y sinceramente si había esos inconvenientes creo 
que hoy no estaríamos discutiendo asr si se hubiese dicho oportunamente tenemos estas paredes 
externas que no la manejamos nosotros y dependemos de otras instancias las políticas de salud 
del ministerio de salud y estamos nosotros bajo esa sombrilla ese paragua pero cosa qua no se 
dijo en ningún momento y eso hay que decirlo, asr como el consejero de Canate dice y me gusta 
este nuevo cambio de actitud daf al\o 2018 que tiene el consejero de Cat\ate y es bueno me 
hubiese gustado eso més consecuentemente o sea asr como el consejero dice hace un mea culpa 
nosotros los consejeros no hemos fiscalizado que hemos hecho me gustarfa también escuchar un 
mea culpa del ejecutivo o decir sabe que mira la verdad es cierto hemos venido acá N veces a 
pedir ampliaciones pero nunca dijimos saben que tenfamos estas variables que nos impiden hacer 
cumplir con este cometido y también escuche en esa reunión que esto no era competencia de la 
DIRESA sino era de planeamiento que tampoco se dijo en su momento, finalmente estamos a un 
ano de irnos ya 11 meses y no tenemos un resultado creo més importante a mi como digo me 
interesan resultados y como le dije el otro día el común denominador de los pueblos donde vamos 
hay desazón en el sector salud pero también me hubiese gustado que nos haga llegar como dije 
ese día de la exposición que hubo no tenernos el documento que nos hicieron ni siquiera pudimos 
hacer seguimiento ese dfa porque no tenfamos el documento a la mano para poder y sin eso no 
podemos ver, yo si veo yo soy de miedo a las comisiones porque las comisiones se demoran 
meses finalmente hay dictámenes que a veces ni se aprueban y pasamos quisiera que de repente 
se anne un grupo més ejecutivo sinceramente por el tiempo que nos queda ya estamos a portas 
de finalizar nuestra gesüón pero para eso el ejecutivo tiene que ser sincero hagamos esto y no 
estemos paseando más adenda, més tiempo, mas prolongación de tiempo y al final llegamos a 
eso yo lo que le pido es eso doctor Moreno doctor Palomo y que seamos más concretos en este 
tema a fin de solucionar este tema así es. 
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Sr. Luis Alberto CISIS 5eb1stl1n 
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Sr. Ml¡uel -1 Muf1rech Nemy 

Consejero Retkmal de Hu1un 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero Casas. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Yo creo sin ofender estamos cayendo en un juego muy bonito que en este país se respetan las 
normas que bueno fuera y tuviéramos un gran país si s respetaran las normas y la ley, la 
organización mundial de la salud y la organización panamericana da normas, da índices de 
contaminación y el ministerio del ambiente se zurra en ellos, el ministerio de salud saca un 
acuerdo para la alimentación saludable, al congreso no le da la gana y no lo aprueba y lo cambia y 
lo modifica, entonces no hablemos que no podemos hacer porque existen normas y normas, como 
discutimos ese día el tema es la voluntad política si querernos hacerlo debemos tener la voluntad 
de hacerlo lo hacemos y después pelearemos su aprobación ese es el tema central sino que no se 
ha querido, no se ha tenido esa voluntad política y no se ha hecho dimos las pautas principales la 
independencia de las redes, el fortalecimiento de las acciones primarias y preventivas, el 
fortalecimiento de las emergencias tenemos cuatro, cinco hospitales en la carretera panamericana 
donde lo digo por experiencia he trabajado 30 anos y nunca se ha podido atender una emergencia 
real porque ningún hospital tiene la emergencia adecuada y todos a Lima como ahora han visto en 
e Callao felizmente en el helicóptero han podido salvar pero acá en los hospitales incluso 
cons . uyen en Chancay como le da la gana el helicóptero no ha podido ir porque no puede pararse 
en es , s techos ese es el control que debemos hacer, cuando le decía al doctor Palomo decía no 

l 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Una atingencia nada mas presidente quiero levantar un cargo que ha hecho el consejero de 
Cat\ete a todo el consejo que hemos hecho ha dicho que hemos fiscalizado, yo no entiendo como 
el consejero puede decir eso después que nosotros hemos tenido 1100 acuerdos de consejo 70 
ordenanzas regionales y fiscalización ha sacado 80 dictámenes acusatorios fuera de las 
comisiones investigadoras que han sacado decenas de dictámenes de invesUgación por actos de 
fiscalización, yo no sé cómo él puede decir que hemos hecho nosotros que hemos fiscalizado 
1100 acuerdos de consejo 70 ordenanzas regionales y fiscalización ha sacado 80 dictámenes y 
decenas de las comisiones como no va ser eso fiscalización consejero no nos haga deslucir todo 
el trabajo que hemos hecho y que usted ha formado parte. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Solo la aclaración yo me refería a este caso en concreto no me refería a la labor el que sí ha dicho 
que nuestra labor es pésima es el senor Ricardo Chavarría yo me encargado de decir que es un 
ignorante no sabe nada del tema. 

no había plata para consultoría y si ellos teniendo todos los técnicos, asesores, asesoría legal no 
han avanzado nosotros en el consejo no podíamos ver inmediatamente la parte técnica lo que 
nosotros queremos pero mientras acuna esto la situación de la asistencia de los puestos de salud 
sobre todo en alto andinas sigue igual o peor, ahora mismo en Cajatambo esta desabastecido no 
hay medicamentos no estén pagando a todo el personal independientemente de la 
reestrucb.Jración que estén haciendo la buena labor, entonces yo soy de la opinión que este tema 
se postergue para una nueva sesión y que nos haga llegar todas las carpetas que han hecho el 
avance. 
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MG JAIME MORENO EUSTAQUIO, GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 
Para concluir los comentarios y también algunas preguntas ustedes cuando en el acuerdo dice 
proceso de reestructuración y agregan algunas cosas adicionales que lo ha leído el consejero 
Mufarech si yo también lo he revisado para poder dar respuesta si hemos cumplido o no hemos 
cumplido, yo he mostrado dos estructuras orgénicas que significa la vigente y la propuesta cosa 
que es el informe final yo creo que es tácito la respuesta si hemos hecho o no el trabajo esta 
sobreentendido hay una vigente y hay una nueva porque que nos pide el acuerdo o que nos 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Set\or Moreno set\or Palomo el acuerdo de consejo 08-2015 del 14 de mayo pero que fue 
aprobado por unanimidad por el pleno del consejo en esa oportunidad nosotros recogíamos el 
sentir de la población la mala atención de los hospitales, la falta de especialistas, la falta de 
medicinas las largas colas era un sinónimo en todas las redes de salud, por ello nosotros 
decidimos dedarar o darle las herramientas al ejecutivo para que mejore esta situación, en asa 
oportunidad inclusive hablábamos de una proporción yo mencione por cada administrativo son 
siete asistenciales aproximadamente esa era la proporción porque sabemos que hay hospitales 
donde no hay especialistas son més los administrativos los asistenciales brillan por su ausencia 
por eso nosotros aprobamos una reforma palabra que hoy usted menciona es una política de 
estado la reforma le compete solamente al estado y que por normas internacionales a ustedes 
solo las compete hacer una nueva estructura de la salud o sea reconformar la estructura que 
teníamos en una nueva pero que va servir para mejorar el servicio que nosotros exigíamos pero 
nosotros somos gobierno, nosotros somos un gobierno regional no seremos el gobierno nacional 
paro somos una entidad de gobierno con nuestra política, con nuestra autonomía política, 
económica administrativa nosotros podemos decidir cómo manejar nuestros recursos que si bien 
nos transfiere el gobierno central como administrar1os, yo discrepo en realidad con qua nosotros 
no podamos hacer mucho por la salud porque nos basamos en presupuesto, políticas de estado y 
hasta internacionales, nosotros el objetivo principal ara mejorar la atención en la salud en todas las 
provincias lamentablemente hoy solo vamos a tener un nuevo organigrama esperemos que con al 
tiempo se comience a funcionar creo yo que a finales de la gestión esta máquina comenzara andar 
de a pocos no se va sentir mucho por eso fue uno de los primeros acuerdos fue el acuerdo 8 uno 
de los primeros acuerdos declarar en reestructuración porque creíamos que en el segundo, tercer 
ano podíamos comenzar con una verdadera mejora en la salud de la región Lima, senor gerente. 

yo no puedo hacer nada cada uno es independiente doctor, entonces es real lo que está diciendo 
acá no ha tenido potestad para nada el set'lor Palomo está pintado allí, entonces de una vez para 
que pase a la comisión de salud se haga el acuerdo real y traemos el dictamen pediremos ya los 
infonnes a planeamiento a logística buscando esos procesos de consultoría adecuado para traer 
el dictamen adecuado y pasaremos a la fiscalía de frente, de ya le informo tenemos el dictamen 
del hospital de Chancay con delitos set\alados claramente desgraciadamente se ha demorado por 
cuestión de secretaria ya hemos entregado al gobernador al procurador ala gerencia de desarrollo 
social a la secretaria técnica esperemos que actúen sino actuaremos nosotros de frente en la 
fiscalía porque no se pueden estar burlando del pueblo de Chancay, ya está cansado ya estén 
haciendo lo que le de la gana ese director encima le han dado potestad para seguir construyendo 
entonces yo creo que eso es una bur1a pasaremos directo a la fiscalía si no es por la comisión de 
salud lo haremos personalmente, gracias. 
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CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMAN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidente <rEH> que hemos tomado conocimiento la verdad yo tengo 9 mesas en el cargo y esto 
de haber asumido el activo y el pasivo creo que me corresponde y creo que en mi opinión se ha 
demorado mucho en tener el nuevo organigrama con el mismo presupuesto eso significa 
maximizar presupuesto y eso está bien pero seguimos con el mismo problema presidente porque 
en mi provincia ya desde el primer dla que he asumido el cargo vengo haciendo conocimiento 
mientras no tengamos un sustento firme de cómo manejar la salud vamos a seguir en lo mismo 
vamos a terminar nuestro ·periodo y nada hemos hecho, médicos que se fugan de sus horarios 
que no cumplen sus guardias, mantenimientos que se están realizando y se les envía el acta de 
conformidad cuando el medico director del centro de salud no conoce ni lo que estén haciendo, 
como podemos nosotros mantener desarrollamos si el medico que entra con buena voluntad como 
jefe de la red de salud mantiene el mismo equipo de gestión que es el mismo que ha venido 
fracasando arto tras arto entonces no se ha realizado no se ha visto por lo menos no se ha 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochirf. 

recomienda et acuerdo el acuerdo nos pide un proceso de reestructuración yo al comente a los 
consejeros que les invite y que fueran el consejero Aníbal y el consejero Casas yo les decía el 
problema de equipamiento inversiones proyecto de inversiones el problema de hacer gestión de la 
calidad del servicio público directo en c.omunidades nativas o de la selva o de la sierra proyecto, 
inversión usted mismo lo acabada de decir no es que me he explicado mal insisto por favor 
estamos confundiendo o me parece a mí que no explicó bien dos temes estructura y 
reestructuración normativa es cambiar el organigrama allí termino el proceso de reestructuración y 
todavfa el MEF lo dice sin genarw un erecto presupuesta! o sea ta dicen con tu mismo 
presupuesto cambia tu estructura no sé si me explico bien o sea no es que esté en c.ontra de que 
en la región podemos hacer cosas hemos hecho tele salud hemos hecho gestión de colas hemos 
puesto cola cero y eso a través de Félix hemos hecho intervenciones sanitarias por eso decfa ese 
proceso de intervenciones nos da evidencia de que no hay que ir como Adiar, Alfredo Adiar decra 
aquella persona donde esté la estructura hay que seguir la estructura o se asf en mi casa tengo 
dos cuartos solamente dos personas deben dormir en los aiartos no ahora es al revés y cuál es el 
principio la estrategia sigue la estructura y por eso que cada una de las conclusiones del producto 
final del informe es que aparece dos estrategias la estrategia en el cual esté esaito del aspecto 
sanitario mejorar la parte sanitaria y mejorar el sistema y los servicios de salud, o sea bajo esas 
dos lfneas suficiente para hacer inversiones yo creo que se puede y yo estoy convencido cada 
región su presupuesto es por inversiones entonces podemos hacer inversiones pero no tratar de 
tener una estructura ideal no sé si me explico bien allí, finalmente el proceso de reestructuración 
como proceso es un conjunto de pazos la temporalidad le han puesto 180 dfas quien pensó que 
en 180 dfas iba cambiar a un elefante en cambiar todas las partes normativas sustantivas o sea no 
tenía muchos beneficios pero si cual es el beneficio hospitales falta de inversión en el hospital de 
Huaral ya pues hagamos un UCI hagamos una red usted lo ha dicho consejero Casas en el borde 
de la carretera panamericana hagamos una red d emergencias con proyectos de inversión pero no 
una reestructuración que nos genera un conjunto normativo que nos colisionan no es que estamos 
en contra o sea la ruta que hemos cogido no es la que responde a lo que ustedes tenían la 
necesidad en el ano 2015 o 2016, gracias. 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente pero que envíen toda la documentación qua se ha pedido las consultorías y el informe 
de los avances de la reestructuración porque si no yo voy a plantear lo que dijo el consejero de 
Cal'íete la vez pasada que se anule esa ordenanza yo ahora coincido con el si no se ha hecho fo 
que se quería entonces que esa ordenanza se anule yo me sumo a esa posición porque creo si en 
dios aflos 8 meses no se ha hecho nada y siempre hay el paseo de que me dicen, dijo la ONU, la 
, , : la esta, la otra, la política de estado ya vemos que después de dos anos 8 meses salen 

otras cosas que realmente vamos a terminar la gestión sin ninguna restructuración solida 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No es un tema muy aparte si yo pondña al tema de Barranca tendría que hacerle muchas 
consultas a Félix Palomo y al seflor Moreno porque tengo muchas quejas de Barranca pero no ro 
puedo hacer porque estamos tratando el tema de reestructuración, hay una propuesta del 
consejero de Canete si pasa a la comisión de salud para esperar el dictamen y sea elevado ar 
consejo alguna otra propuesta. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL ARBIETO ELGUERA 
Es que justamente es eso tiene que ver con el tema de salud. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Previo a eso presidente yo también quisiera comentar una preorupación lo que está pasando con 
salud y sobre todo se nota més claramente en las provincias más alejadas de nuestra región 
partlcularmente al igual que el consejero de Huarochlrf tengo el caso de Yauyos haca poco yo le 
pedí a la red de salud de Cal\ete Yauyos de que por favor al menos haya permanencia de médicos 
en este feriado largo no lo hubo hable con el encargado en la red de salud y le dije que está 
pasando y me dijo que no puede hacer nada porque sencillamente a los médicos le pagaban solo 
por horas y por lo tanto no podía hacer nada el, hace poco tuve un memorial de una doctora que 
estaba causando maltratos en el distrito de Tomas y no pasó nada tampoco cada vez quieren 
quitar de Yauyos dos especialistas y bajarlos a Carleta, entonces son cosas que hasta la fecha no 
se solucionan y si vamos a seguir con este tema no hay solución con esto, yo quisiera preguntarle 
al director regional de salud si es cierto lo que me manifestó el encargado de la red de salud a los 
médicos, a un médico que esté contratado a plazo fijo solo le pueden pagar por horas así que por 
lo tanto él puede decidir qué día trabaja y que día no trabaja. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Estamos en un tema de la reestructuración. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay una propuesta del consejero de Canete que pase a la comisión de salud y esperar el 
dictamen alguna otra propuesta, consejero de Yauyos. 

mostrado interés presidente, esperemos que con nuestro nuevo organigrama no lo vamos a gozar 
seguramente como consejeros pero dejando la base sentada presidente para que pueda 
reestructurarse y mejorar la calidad de atención en nuestra región. 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Solo para agregar ya que se ha referido a mi presidente si esa consultorías estaban debieron 
mandarlas acá al consejo nunca las han mandado si esas consultorías se han hecho a esas 
empresas debió mandares ese informe al consejo porque la ordenanza la ha dado el consejo y 

DR. FéLIX PALOMO LUYO, DIRECTOR REGIONAL DE SALUD 
Senor presidente he esruchado muy pacientemente y solamente quiero ser breve en primer lugar 
nosotros si hemos respetado la ordenanza regional y creo que acá hay una desinformación 
nosotros pedimos las ampliaciones y es cierto en la cual ustedes accedieron a todas las 
ampliaciones que se dio en la lfnea del tiempo vencía el plazo el 13 de junio y en la cual nosotros 
el 13 de junio si hemos entregado a nuestro superior jerérquico partiendo de allí, la otra pregunta 
si los contratos de consultoría se dio si se dio son tres consultorías uno costo 29 500 a 
newfortdline el otro que costo 31 000 a Bendezú Watanabe Carlos y el mapeo de proceso a ÑCa 
Gonzales del Valle que costo 29 500 y eso está en el portal de transparencia y eta claro o sea 
quiero decirles por favor que nosotros hemos cumplido ahora el otro si esté mal o esté bien o 
estén de acuerdo o no estén de acuerdo ya es otra situación que tendrían que evaluarse pero 
nosotros consejero Miguel Angel si hemos cumplido, entonces por lo tanto con el permiso de todos 
ustedes ese es el resumen de las preguntas que a mr me corresponde como director regional de 
salud, 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Si lo quieren aprobar hoy yo feliz y si no lo voy a presentar por esaito lo voy hacer público en toda 
la región que ante la ineficiencia, ineptitud, incapacidad de los gerentes, director, funcionarios 
planteo que se anule por la incompetencia de no haberse aprobado en dos anos 8 meses, eso es 
fo que voy a plantear presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No hay otra propuesta porque lo que esté planteando el consejero de Huaura es que va solicitar la 
anulación de la ordenanza del consejo 08-2015, eso es lo que está planteando la anulación del 
acuerdo del primer acuerdo de consejo. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente hay que someter a votación si pasa o no pasa para no estar en este tema. 

coherente de aruerdo a lo que dice la ordenanza porque lo que dice la ordenanza no es lo que nos 
están presentando en dos anos 8 meses sino pueden presentar1a porque dicen que hay otras 
normas que lo impiden entonces si el consejero no lo plantea en la próxima sesión que se anule la 
ordenanza que yo redacte y propuse hace dos anos 8 meses voy a pedir que se anule esa 
ordenanza y que ellos vean lo que hacen ya que ellos tiene todas las formas la reestructuración 
con la panamericana de la salud, la OEA, la NASA no sé qué més entonces que lo hagan ellos la 
reestructuración ya que no nos rinden cuenta a nosotros que lo hagan y rindan cuenta al pueblo 
pero ya nosotros hemos cumplido la función y si no nos han hecho caso o no pueden cumplir la 
ordenanza entonces mejor anulémosla, voy a plantear que se anule presidente. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasamos al siguiente punto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Eso lo está solicitando recién entiendo que fonnalmente ellos no tiene la obligación de remitir al 
consejo regional por más que nosotros hayamos aprobado la reestructuración no tiene sentido los 
infonnes de estas consuttorras lleguen acá si usted lo solicita creo están en la obligación de 
entregarlos mientras no sea solicitado no, los consejeros que estén de acuerdo que pase a la 
comisión de salud este nuevo acuerdo vamos a pasar a la comisión de salud todo lo actuado para 
que nos dé un dictamen para un plazo de 30 días hábiles, se somete a votación. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: DERIVAR a la Comisión Ordinaria de Salud, Población, Persona 
con Discapacidad y Violencia Familiar, el Oficio Nº 001-2018-GRUGRDS de la Gerencia Regional 
da Desarrollo Social del Gobierno Regional de Lima, referente al lnfonne Final de la 
Reestructuración de la Dirección Regional de Salud del Gobierno Regional de Lima, para su 
análisis, debate, infonne y/o dictamen correspondiente de la citada Comisión. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTfcULO TERCERO: El presenta Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente solo que nos mande una copia del oficio que él manda a la gerencia con la copia de 
esos infonnes. 

DR. FéLIX PALOMO LUYO, DIRECTOR REGIONAL DE SALUD 
Con todo el respeto que usted se merece consejero nosotros tenemos estamentos administrativos 
y los estamentos administrativos nos compete y nos corresponda es nuestra función es enviar 
correspondientemente al superior jerárquico en este caso la gerencia de desarrollo social. 

ese informe tenfa que venir acé siquiera con copia al gerente y con copia al gobernador pero acá 
nunca llego ase infonne nosotros le hemos dado la autorización y nunca llago. 
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ING. LUIS JIMÉNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Buenos días con todos y cada uno de ustedes setiores consejeros en primar lugar para felicitar al 
nuevo presidente del consejo regional de igual manera antes de empezar a exponer sobre las 
preguntas que se me han hecho llegar en realidad siento bastante y me disculpo nuevamente 
porque a veces no he podido asistir en dos oportunidades cuando se me ha citado y no es por una 
falta de respeto al consejo regional sino que en el transcurrir del día a día a veces ya tenemos 
planificado algunas visitas, algunas coordinaciones y el que habla por costumbre més por 
responsabilidad a veces tiene que ir a cada uno de los lugares donde ya concertó alguna cita con 
algunos alcaldes porque los alcaldes en la parte alta se sienten enganados cuando invitan a un 
personal a una autoridad a visitar1os y bueno pues ese ha sido el motivo en todo caso alguna 
pregunta adicional si usted me lo permite sei'k>r presidente lo puedo responder, ese es el informe 
cada uno de ustedes tiene un informe de los avances tanto de la des colmatación del rio Huaura 
como Canete y lo que nos había llegado, quiero hacer un poco de historia nosotros més o menos 
en el mes de abril el gobernador tuvo una reunión con el senor Pablo de la Flor en la cual se creó 
la ~· , oridad de la reconstrucción y dijo tráeme solamente fichas y empezamos con le des 

INVITAQO: 
ING. LUIS JIM~NEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA, CONVOCADO 
MEDIANTE ORCIO Nº 1037-2017-GRL-SCR Y OFICIO Nº 1035-2017-GRL-SCR Y DIRECTOR 
REGIONAL DE TRANSPORTE Y COMUNICACIONES (E) DEL GOBIERNO REGIONAL DE 
LIMA, CONVOCADO MEDIANTE OFICIO Nº 1038-2017-GRL-SCR Y OFICIO N8 1035 -2017- 
GRL-SCR. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Invitamos al ingeniero Luis Jiménez director regional de agricultura, esto viene del pedido que hizo 
el consejero de Huarochirr es referente al dinero que esté llegando a agria.iltura para la des 
colmatación quiere conocer que maquinas se han alquilado cuanto presupuesto se viene 
ejecutando y cuél es el avance fisico y presupuesta! referente a la des colmatación de las 
cuencas de la región Lima. 

./' ¿Cu6ntas maqulnariaa se han alquilado? 

./ ¿Cu6nto presupuesto se viene ejecutando? 

./' ¿Cu61 es el avance tlslco y presupuestal referente a la descolmataclón de cuencas 
de la Reglón Lima? 

Punto Nº 3 
Acuerdo de Conselo Reatonal de Yma Nº 281-2017-CRIGRL, donde se acordó convocar a la 
Sesión Ordinaria programada para el día 05 de enero del 2018, al Director Regional de Agricultura 
para que informe lo siguiente: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Presidente con su venia les informo que nos ha llegado recién el día de hoy nos remite al informe 
final de restructuración de la DIRESA que nos ha remitido Jaime Moreno Eustaquio es lo que 
estamos informando. 
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calmatación porque para nadie es todo el mundo sabemos que después del 14 de enero del al'lo 
pasado hasta fines de marzo las lluvias torrenciales que azotaron la región Lima fueron més 
concluyentes que el mismo Piure y en Chiclayo y en algunos sitios solamente afecto población 
pero acé este fenómeno del nltk> que vino con un retraso posterior porque se suponía que este 
fenómeno del nil'io este ano iba ser el godzila del ano anterior donde hablábamos vino can 
caudales que superaban un periodo de retomo casi de 100 anos de tal manera que los ríos 
crecieron enormemente aislaron poblaciones, aislaron centros poblados, destruyeron carreteras y 
el cauce del ria que era de 60 a 80 metros en algunos casos ha duplicado o a triplicado su ancho. 

Nosotros presentemos fichas técnicas para todos los ríos sin incluir Rímac, Chillón y Lurrn porque 
así lo dijo la autoridad de la reconstrucción por el valor de 194 millones entro la autoridad del ANA 
y el ANA dijo no tiene que presentar bajo ciertos requisitos, nosotros presentemos bajo ciertos 
requisitos dijeron que tenía que ser un expediente completo se complicaron las cosas se hicieron 
algunas coordinaciones con el ministerio de agricultura y se coordinó que se tenía que hacer 
solamente para que se pueda atender la des colmatación del cauce de los ríos solamente se tenía 
que hacer un levantamiento topográfica y estudio de mecénica de suelos por cuanto ya los 
caudales nos habían demostrado que la profundidad de nuestra población no era de metro y 
medio 2 sino podría llegar a los 4, 5 metros, se presentaron los primeros proyectos y de tanto 
solamente salió dinero para Canete por el valor de 14 millones porque el PCI también habla 
entrado y para el ria Huaura por el valor de 28 millones ¿en qué? consistía, la adivldad consistía 
an des colmatar acé en Huaura una longitud de 41 kilómetros casi 42 kilómetros desde la 
desembocadura del rio Huaura hasta el puente Sayán, como quiera nosotros era una cadena 
programática diferente cuando nosotros quisimos hacer las convocatorias el OSCE todavía no 
habfa publicado y eso fue la demora para que nosotros hagamos las convocatorias de estos 
procesos, en todo momento fuimos acompanados por la contraloríe de tal manera que ni bien 
comenzamos hacer les convocatorias la contraloría llego y nos designó algunos miembros y 
fuimos acompar'\ados constantemente can ellos entonces dentro de esto, dentro de la pregunta 
que se me esté haciendo para el rio Huaura se han contratado aproximadamente unas 43 
máquinas y para rio Cenete está en el otro a.iadro esta para el rio canete se han contratado una 
cantidad casi para el 50% ¿Por qué? porque para el rio Canete hemos enviado nosotros 
maquinaria en algunos tramos porque ya la población exigía la población pedía que se inicien los 
trabajos de des colmateción. 

Toda la información que ustedes tiene en carpeta esta nosotros hemos tenido un acompar'lamiento 
de la cantratoría creo salió le publicación de ellos que hay un acompar'lamiento recurrente en las 
cuales esas observaciones han sido levantadas de tal manera que a la fecha nosotros hemos 
concluido con el 100% de le des colmatación del cauce del rio y hay un avance del 41 % de lo 
financiero ¿Por qué? porque muchas empresas se demoraron en trasladar sus maquinarias 
mucha empresas se demoraban en las metas de tal manera que al final de aso van a tener casi 
todas se le va aplicar sus multas, la des calmatación del ria Huaura lo hemos concluido 
recientemente está al 100% estamos invitando también nuevamente a la contraloña para que 
venga a verificar los trabajos en el rio cat\ete tuvimos problemas bueno en ambos casos tuvimos 
problemas ¿Por qué? porque el rio Canete si bien es cierto que aquí en Huaura el tema de las 
extorsiones fue muy fuerte que no dejaban entrar a las maquinarias o tiraban balas o aparecían 
gente con mensajes primeramente pedfan que uno de sus miembros sean los que iban a ser 
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vigilantes después pedían otra cosa más y después ya fue casi insostenible que se tuvieron que 
hacer algunas denuncias sin embargo ni bien se hacían las denuncias inmediatamente a los 5 
minutos el residente de obra recibía la amenaza, sabemos que estén denunciados y vamos a 
matar a tu familia y tanta cosa, cosa que también me ha llegado a mí, en el rio canete también 
hubo algunos retrasos pero no fue por el tema como digo de extorsiones o de amenazas sino más 
bien fue por el tema de los camaroneros, los camaroneros querían es cierto los camarones son 
protegidos querían que saquemos todos los alevinos que lo pongamos en nuevas pozas y que 
después nuevamente lo repoblemos pero nosotros le habíamos dicho que esto es un tema 
también de emergencia y al final llegamos a una conclusión paro ellos querían que cada 15 metros 
de río nosotros paguemos alrededor de 280 soles sí estamos hablando de 40 Km de rio iba ser 
una suma exorbitante de tal manera que se tuvo que llegar a un acuerdo se les hizo algunas 
pozas y en el tiempo que los camarones tenían que de boca del rio a 5 Km aguas arriba tuvimos 
que hacer trabajos especiales otro de los retrasos fue en el puente clarita que allí la empresa de 
gas está haciendo sus construcciones y no permitía que nosotros entremos pero a las finales 
nosotros contra viento y marea estamos avanzando con los trabajos y estamos con algo de retraso 
pero lo estamos terminando en Caflete ya en el transcurso de esta semana menos mal que las 
lluvias no han progresado. 

Después de tanta lucha y pelea y reclamos muchos consejeros son testigos de esto porque no 
viene la plata para otros valles el día 7 de noviembre salió un decreto supremo donde se transfiere 
56 millones estos 56 millones son recursos determinados no se pierden pero sin embargo el dinero 
en efectivo en la cuenta no lo hemos tenido sino lo hemos tenido presupuestalmente lo hemos 
tenido visto para que podamos hacer las convocatorias todavía el 28 de noviembre, de acuerdo a 
la ley de la reconstrucción nosotros intentamos pedir una exoneración para que se haga una 
exoneración directa al consejo regional pero una de las normas de la reconstrucción decía que eso 
tenia que ser con una licitación abreviada que en la préctica no eran B d(a sino prácticamente son 
un mes, ya las empresas acá tiene su contrato y entre el día de ayer o hoy hasta el domingo de 
acuerdo al contrato tiene que movilizar las maquinarias pera que empiecen los trabajos de des 
colmetación, estos 56 millones es la cuarta parte de lo que se tiene que transferir en et presente 
ano se tiene que transferir el 75% faltante como ustedes verán am en algunos tramos ya el ANA 
nos permitió colocar como actividad también algunas acciones de roca cosa que no nos permitió 
tanto para Huaura como para Cai\ete pero sin embargo nosotros tenemos ya dos expedientes que 
vamos enviar al ejecutivo para también con roca volteo tanto p.a Cat\ete y para Huaura, al final 
esté todo el avance de gasto que se está haciendo todo esto esta secado del SIAF de tal manera 
que nosotros tenemos anr el avance presupuesta! tanto 8' devengado como el compromiso 
devengado y girado que no estamos girando todavía porque todavía los trabajos recién se han 
culminado tenemos que llevar un veedor va a venir la contraloría me imagino a ver estos temas y 
poder nosotros continuar con los trabajos sin embargo también quiero comunicarles que para la 
presente temporada de lluvias no está en la agenda de preguntas pero nosotros tenemos varios 
pules de maquinaria que se han comprado recientemente los cuales a partir del 15 de este mes 
estamos distribuyendo pules de maquinaria a las diferentes zonas alto andinas para que sirvan a 
las emergencias que pudieran existir no sé si eso cubriría la pregunta que se me ha hecho senor 
presidente. 
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~.~ 
Consejero Re¡lonal de Cinta 

ING. LUIS JIMÉNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Para explicarle nosotros hemos hecho los expedientes téalicos de las zonas críticas a Cupiche se 
él ha dicho que se le va atender excepcionalmente con maquinaria del gobierno regional porque 
como usted conmigo constatamos ellos hicieron un mal trato o un trato malo con la empresa que 
estaba haciendo el enrocado pennitieron que la empresa que está haciendo una privada saque 
toda la roca del ria y lo lleve a un badén para obras privadas y dejéndole sin defensa a esa parte 
del rlo incluyendo el agua potable, nosotros ya estamos terminando algunas obras propias del 
gobierno regional esa maquinaria esta yendo a la parte de Cupiche para poder cumplir con las 
actividades el día domingo manana estamos en Canta el día domingo voy a estar en Huarochirí 
con el alcalde he coordinado porque como el alcalde tiene algunos sectores que atender entonces 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Solo para darle a conocer ingeniero seguramente ya lo conoce usted el ministerio de vivienda ha 
estado realizando trabajos en el puente Cupiche ha das colmatado 2 Km también la quebrada de 
Cumbe también ha realizado un trabajo en protección de la quebrada de la carretera que puede 
ser afectada para conocimiento ingeniero y nos esté indicando que el día de manana estarén las 
maquinas esperemos que ya se inicien los trabajos el día lunas porque tango entendido de 
acuerdo a la reunión que habido se lo comunico también que los dirigentes del sector de Cupiche, 
sol y campo, san juan de Cupiche están organizándose para que el día miércoles tomen de 
repente medidas da atención porque tienen ellos sienten qua no han sido atendidos o que no 
hemos podido apoyar en sus demandas. 

ING. LUIS JIMÉNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Como explique nosotros el día 7 de noviembre llegaron los 56 millones apareció 
presupuestalmente en la cuenta del gobierno regional el 21 de noviembre el 27, 28 de noviembre 
apareció pnJsupuestalmente en agricultura y al día siguiente convocamos ya hay empresas 
ganadoras se están coordinando con las empresas y posible manana estén llegando las 
maquinarias tanto para Rímac como para Santa Eulalia que es la parte que le corresponde al 
gobierno regional de Lima para Chillón está llegando manana vamos hacer una entrega de terreno 
ya está coordinado y para los otros valles de igual manera, en cuanto al mantenimiento de la 
carretera también ya se están empezando los trabajos ya tenemos supervisores de obras me 
imagino que en el transcurso de lunes o martes debe estar llegando la maquinaria para empezar 
con los trabajos de mantenimiento. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Senor presidente quien le habla fue el que planteó la convocatoria al ingeniero Jiménez para tener 
conocimiento de los avances bien ya lo explico Cai'\ete Huaura fueron los beneficiados nuestra 
preocupación presidente es Huarochirf quisiera saber presidente si ya se ha dado el proceso para 
la des colmatación tanto del valle de Santa Eulalia como del valle del ria Rfmac y sobre el 
mantenimiento de la trocha carrozabla en las tres cuencas de Huarochiñ. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochirf. 

8ElllÓN ORDINARIA DI DE ENERO DEL 2011 CONSEJO REGIONAL PERIODO .2011 - 1811 



39 
Sr. Jor · Martln T1bo1d1 Sam1n11mud 

Pre• dente del consejo Resfonal 

~~ .... 
Sr. Ml¡uel An¡el Mufarech Nemy 

consejero Regional de Huaura 

Sr. Luis Alberto Clsas 5eb1stl1n 
consejero Regional de Hu1111I 

.... _ .. ,,_ .. 
consejero Re¡lonel de Canta 

ING. LUIS JIMe.Nez SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Usted sabe que esto es y se Jo digo sinceramente ya estamos en una etapa entrando a una 
campat'la de campat'la política entonces cualquier cosa que se publique siempre se tergiversa, la 
contralorra desde el primer día que nosotros hicimos la convocatoria tuvimos el acompanamiento 
el informe que ha salido es un informe rea.irrente quiero explicarme ellos ponen alertas mira sabes 
que en eso estas fallando o puedes fallar contrólalo, intervienelo o modifícalo por si no vas a tener 
problemas en el Muro no solamente conmigo sino con la fiscalía, entonces ellos por cada tramo o 
por cada intervención nos enviaron un infOnna recurrente la mayor parte de informes fueron ¿Por 
qué' por el incumplimiento de maquinarias que entraban a las empresas, nosotros 
lamentablemente el OSCE abre para que entre cualquier persona juñdlca y que ofrezca el mejor 
precio, nosotros lo habíamos dividido en dos y nos dijeron porque lo están haciendo a suma 
alzada y porque no a precios unitarios yo creo el costo a precios unitarios funciona bien en 
estructuras por ejemplo edificaciones pero aqul estamos teniendo en temas de labores de 
topograffa y de movimiento de tierras si yo lo hacía a precios unitarios simplemente me podrfan 
decir sabes que ya cumplí con mis horas méquínas y se qúadaba una parte sin atender entonces 
con suma alzada nosotros le hemos dado un tramo le hemos dicho de este tramo a este tramo tú 
tienes que des colmatarrne el rio tres kilómetros si utilizas tres, cuatro maquinarias lo tienes que 
hacer pero tienen que culminarlo, la observación que nos hizo la contraloría y con el respeto que 
se merecen nos decían pero si acé el expediente técnico dice 60 metros de caja hidréulica porque 
estás haciendo 120 ¿Porqué? porque nosotros ruando hicimos dijimos que el ancho del cauce del 
rio son 120 metros sucede la suspicacia y dice estos dicen 120 metros seguramente ya quieren 
hacer algo malo, s que el rio es dinémico ¿Por qué? porque el ria en un principio tiene el eje en 
cierta dirección pero con el cambio de este fenómeno ha sufrido ya la faja marginal el eje del rio ha 
sufrido muchas variaciones y solo quiero ponerle a consideración esta foto de un dron donde el rio 
Canete su caja hidráulica era solamente entre los amarillos pero sin embargo el eje del rio se 
triplico si vemos acé en la foto una torre de alta tensión précticamente está en el centro del rio 
entonces decían es ilógico tienes que cenirte al expediente pero nosotros como habíamos 
instalado y tramos con acompa"8miento de una estación total, esas 1 O observaciones ya le hemos 
contestado esperemos que con eso ya haya sido levantada porque después de este informe 
recurrente ellos van a venir en su alerta de ellos dicen contralorfa está preocupada porque no se 
culminen las obras de mantenimiento de cauce de rio porque las lluvias estén cercas a Dios 
gracias las lluvias se demoraron un poco y uno de los motivos no solamente fue el tema de qua las 
maquinarias demoraron sino también habido muchos días en que en realidad venían los set'lores y 
amenazaban y no dejaban ni siquiera entrar al mecénico y eso nos causó demoras pero 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente preguntarle al ingeniero Jiménez que dé cierto que en estos trabajos de des 
colmatación intervino la contraloria porque habfa malos manejos y eso salió en todas las redes o 
es que es simple acompat'lamiento hay algún problema con contraloría en estos momentos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cajatambo tiene el uso de la palabra. 

vamos a ver los sectores que lo atienda el separarlos de los sectores que vamos a tener nosotros 
y que las maquinarias empiecen a trabajar. 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Y eso a donde va a qué ríos, que a.iencas. 

ING. LUIS JIMÉNEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Lo que va a venir este at\o. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Lo que va e venir. 

ING. LUIS JIMÉNEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Supongo son como 150 millones. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Cuanto viene a ser eso. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Y eso es el 25% de lo que va a venir. 

ING. LUIS JIMÉNEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Siel25%. 

ING. LUIS JIMÉNEZ SÁNCHEZ. DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Para to que es Huaura y canete no hubo problemas porque nos dijeron se va aprobar tanto 
Canete como Huaura a lo que ha venido solamente el 25% para los otros ríos que son Mala, 
Rf mac, Chillo, Lurín pampa alta, son Chancay, Huaral, Supe, Pativilca, Fortaleza, son los 9 ríos. 

lamentablemente la norma es clara si tú te demoras tu tiene s un plazo especifico y te demoraste 
vas a tener que tener una multa y eso es lo que se tiene que aplicar, eso es en realidad la 
preocupación que tuvo la contralorra y nosotros no estamos locos para ignorar una recomendación 
tal de tal manera nosotros sabemos que en épocas de emergencia o temas de emergencia o 
dinero del estado las contralorfas es más celosa y es lo que tenemos que cuidar. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente para preguntarle al ingeniero nos has dicho que se ha alquilado 43 máquinas para 
Huaura y 21 para Canete por 56 millones. 

ING. LUIS JIMÉNEZ sANCHEZ. DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
No por 42 millones. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Y que eso es el 25% de lo que va a venir este ano. 
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ING. LUIS JIMÉNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Mire ahorita hay una posición por parte del SENAMI cosa que yo he trabajado en ria mucho anos 
entonces un poquito ya de experiencia me hace pensar algo diferente, el fenómeno del nino este 
que paso este afio ha sido muy extraordinario sin embargo tenemos ahorita lo que la llaman lo 
contrario de la nina y según al SENAMI dice que las precipitaciones se van a centrar en la sierra 
no como antes entre la costa y la sierra la mitad no si no se va centra en Ja sierra en caso de Lima 
siempre va a ver problemas porque si llueve la parte alta los ríos igual se van a llenar o sea vamos 
a tener problemas es por eso que el gobernador ha dispuesto que equipos de maquinarias que 
hemos adquirido con los que hemos tenido el afio pasado y los que hemos reparado estén 
distribuyéndose en toda la zona ya tenemos una propuesta creo ha conversado con algunos 
consejeros y vamos a tener maquinaria preparada para atender las emergencias, miren se 
acuerden que en alguna oportunidad cuando usted estaba en la gestión nos transfirieron algunas 
maquinarias los 375 famoso esos han estado votados han estado abandonados, con las 
intervenciones que hemos tenido en canete y algunas defensa riberet\as hemos reparado esos 
375, esos 375 son cuatro son los únicos que existen ahorita a nivel da todo el Perú que son como 
sub marinos que se meten y no hay ningún problema aparte de eso nosotros hemos comprado 
últimamente hemos comprado tres buld6cer D 6 para la parte de la sierra para atender la sierra de 
Huaura la Si8fT8 de Oyón la sierra de canete lo estamos redistribuyendo hemos comprado cuatro 
cargadores frontales més hemos comprado 5 excavadoras con llantas esas llantas excavadoras 
que no teníamos nos estén entregando esta próxima semana hemos comprado tras volquetes más 
y hemos comprado cisternas, todo es pul el gobierno nacional nos transfirió 22 millones para Ja 
maquinaria y con lo programado nosotros hemos gastado 19 millones hemos ahorrado 3 millones 
y con esos 3 millones hemos ampliado para comprar un buld6cer más de 6 més un D 6 está en 
va· , · por ejemplo reside ahorita en Yauyos un D 6 hemos comprado un cargador frontal más 
·e-. mos •emprado una motoniveladora més hemos comprado un rodillo más entandemos que 

' 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Aprovechando el momento cual es la radiografía que se tiene en la posibilidad del nino que dicen 
que ya empieza por la zona alto andina y si eso con la maquina pueden hacer prevenir el dano o el 
problema y que se tiene previsto para lo que se dice va a venir contra la ventaja de tener recursos. 

ING. LUIS JIMl!NEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Nosotros tenemos no he trafdo a la mano pero yo puedo hacer llegar con més calma una copia a 
cada uno de ustedes del expediente técnico para que més o menos se sepa que es lo que 
estamos haciendo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Pero no se sabe todavfa a que sitios irían. 

ING. LUIS JIMl!NEZ sANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Nosotros tenemos que hacer los expedientes técnicos eso determina la autoridad de la 
reconstrucción, si la autoridad de la reconstrucción dice sabe que Jo va hacer el PCI puede ser el 
PCI si dice agricultura, agricultura si dice vivienda, vivienda si nos encarga a nosotros nos encarga 
a nosotros pero ya esté pedido y la autoridad de la reconstrucción ya sabe que ese dinero tiene 
que llegar a la región Lima para continuar el trabajo del rio. 
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CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente un par de preguntas la primera es al consentimiento de la buena pro a fines del 2017 
cuando se está firmando el contrato y cuando probablemente empezarían hacer las obras en las 
otras cuencas de PativUca, Supe, Chancay, Mala, Chillón en el cuadro que nos enviaron sel'lalan 
que a fines del 2017 se otorgó la buena pro pero sería importante saber esa firma de oontrato está 
supeditada a que y cuando se inidarra la obra esa es una primera pregunta la segunda pregunta 
es si es que durante los trabajos de des colmatación tanto en el rio Huaura como Canete sabemos 
que se han utilizado en algunos casos maquinaria de la reglón y se han tenido que contratar 
servicios de algunos terceros los terceros han cumplido al 100% o sea han enviado el total de 
maquinarias alquiladas no hay algún problema y tercera pregunta presidente para concluir tercera 
pregunta corno actuado el gobierno regional de Lima en este último incidente que ocurrió porque 
se pueda alegar que estamos lleno de maquinarias y no enviamos absolutamente nada quisiera 
que también nos dé un informe el director Jiménez. 

ING. LUIS JIMéNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Nosotros hemos tenido que firmar contrato para los 56 millones si o si antes del 30 de diciembre 
porque uno no podfamos devengarlo y tenía que pasar a saldos de balance y teníamos que 
empezar en el mes de mayo y ellos tiene plazo da 5, 8 días para el traslado de sus maquinarias o 
sea eso debe estar llegando en el transcurso de estos días para que empiecen los trabajos como 
es des colmatación y según mi experiencia las lluvias van a llegar todavía en febrero podríamos 
tener todavfa algunas chepa como la llamamos para que puedan llegar, referente al 
incumplimiento de algunas empresas de canete una empresa no cumplió con llevar su maquinaria 
hemos tenido que rescindir el oontrato previa infonnación al OSCE y allí estamos entrando 
nosotros con la maquinaria pesada nuestra porque oomo le digo nosotros tenemos un control 
recurrente de la contraloría que la contraloría dice eso es lo que tenemos que hacer y tenemos 
que hacer y si no el personal lo hace, entonces estamos garantizando que en el transcurso de 
estos pocos días ya esté llegando la maquinaria las empresas estén siendo multadas estén siendo 
sancionadas si es que no cumplen porque como ustedes han visto en cada uno necesitamos 
buena cantidad de maquinarias porque el rio ha traído cantidades excepcionales de acarreo, 
entonces yo digo con toda sinceridad para tranquilidad de las personas que estén reclamando en 
Pativilca porque tenemos una presidente de la junta de usuarios que es bien fastidiosa entonces 
las maquinas deben estar ya máximo hasta el domingo, lo mismo hemos tenido problemas ayer 
estuvo la junta de usuarios de Chillón estuvieron reclamando en Santa Eulalia esta que llama lo 
que yo quería decir lo que le digo a los alcaldes la responsabilidad de la limpieza del cauce del rio 
no es del gobierno regional es del gobierno nacional que nos encarga por falta de capacidad nos 
encarga realizar esos trabajos y nosotros no nos centramos a lo que realmente es un movimiento 
de tierras sino por ejemplo en la préctica cuando entramos y encontramos que el cauce del rio 
debe ancharse de 60 a 120 o a 80 o 100 tenernos que hacer1o, entonces esa es la facilidad que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cal'lete. 

después en las carretas las vamos a necesitar, entonces esa maquinaria por ejemplo ya estamos 
haciendo una redisbibución para que se quede en las zonas y tengamos maquinaras que puedan 
atender las emergencias. 
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CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La pregunta tiene que ser directo al tema yo acá en la relación veo trabajos que se va hacer esta 
Barranca, Huaral, Caflete, Canta y Huarochirr por eso yo le digo si usted quiere una pregunta del 
tema y en cuanto se me ha pasado la pregunta del consejero debf parar , debí obviar esa pregunta 
porque el tema del accidente en cuanto al tema de la des colmatación debí pararla, pero no lo 
tome como algo personal veo que era redundante la pregunta que usted quiso hacer al director 
regional de salud debí parara la pregunta si pero si voy a parar preguntas que no vengan al tema. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
La pregunta la voy hacer a usted presidente es una observación cuando le hice una pregunta al 
director regional de salud sobre un tema referente a salud a una preocupación que tenla yo usted 
me negó que el director me dé respuesta porque sencillamente no era el tema en que estaba en 
agenda ahora he visto que al director regional de agñcultura le han hecho preguntas que tampoco 
han estado en agenda y usted se las ha pennitido porque en verdad es le preocupación que tiene 
los consejeros ahora yo le pregunto ya me da temor de preguntar1e al director de agricultura 
algunas cosas de Yauyos porque me va decir sinceramente usted que no está en agenda, yo lo 
que le voy a pedir a usted es si esa coherencia se va mantener o sencillamente algunos 
consejeros se los va pennitir de respuestas sobre temas que no estén en agenda lo que quiero 
preguntarte es eso a usted. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Alguna otra pregunta. 

tenemos que hacerlo cuando nosotros tenemos cosas por administración directa y si la empresa 
no tiene su contrato dice este tramo en el tramo que no está entramos con nuestra maquinaria y lo 
arreglamos pero no estamos confundiendo tampoco los tramos porsiacaso, en el tema lo que es el 
accidente me dice nosotros hemos tenido que llevar maquinaria pesada ¿Por qué? porque el 
ómnibus que habla caldo y estaba la punta del ómnibus donde estaba el motor y el chofer estaba 
précticamenta en dirección del oleaje de tal manera que los buzos entraban y no veían nada 
porque esa zona es muy rocosa, entonces se nos pido el apoyo para voltear la méquina y 
colocarla a un lado hemos movilizado maquinaria y gracias a Dios el día de ayer en la tarde 
pudimos nosotros ladear el bus y colocarlo a un costado donde ya los bomberos y los de la policía 
pudieron entrar ya constatar que ya no había ningún cuerpo, esa labor lo estamos haciendo el día 
anterior si lo hacfamos eso a lo mejor abandonaban la búsqueda ya no encontraban a la senorita 
que encontraron ayer en la manana, entonces ha sido una labor muy fuerte pero si se logró ladear 
nosotros hemos apoyado con maquinaria defensa civil ha estado presente repartiendo raciones 
apoyando porque los que entraban abajo como es un acantilado de 100 metros los que saben de 
alta montana creo el consejero sabe acé es bien peligroso por tema de la abruptez del terreno y 
aparte luchar contra el mar es bien bravo yo he bajado en helicóptero una cosa es en el no y otra 
es cuando el mar de golpea es diferente pero si nosotros hemos apoyado con maquinana pesada. 
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Sr. MJluel _ ngc-1 Arbleto Elauera 
Consejero e¡jon1I de Y1uyos 

Sr. Jor¡e 1rtln T1boad1 Slm1n1mud 
Pres, ente del consejo Rqlonal 

·-~-- 
Sr. Ml¡uel An¡et Mu'8rech Nemy 

consejero Relfonal de Huaura 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La sesión pasada cuando Aníbal era presidente te pasabas reclamando con cosas que no tenían 

• sentido decías que estamos actuando mal que estamos violando el reglamento ahora en 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Lo mfo enantes era un tema de salud le pregunto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pero en cuanto al tema digo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presidente yo no entiendo aprovechen que está aquf o sea vamos hacer preguntas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ya pero después ahorita es roca al volteo. 

ING. LUIS JIMl!NEZ SANCH!Z, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Mire lo que pasa es que acá habido una equivocación enrocado no es una actividad es una obra 
es roca al volteo en realidad pero en la préc:tica si vamos hacer enrocado porque tenemos la 
maquinaria propia. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Roca de volteo no es enrocado definitivamente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Debí cortarla ya te estoy diciendo debí cortarla esa pregunta que era en cuanto a otro tema un 
tema muy aparte acé estamos viendo la des colmatación yo voy hacer1e una pregunta al se~ 
Jiménez de los ríos Pativilca, supe y Fortaleza que son Jos que me corresponden habla de una 
longitud de 1 O Km, 7 Km eso va ser barrido y enrocado lo que dice. 

ING. LUIS JIMl!NEZ SANCHEZ. DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Roca de volteo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
No me refiero a eso si no se lo digo a usted que se ponga en orden en todo caso la próxima. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tu sabes Miguel acé trabajamos siempre en coordinación no trates de ver algo yo no tango nada 
contra ti no puedo tener algo contra ti, no sé qué estas pretendiendo si quieres hacer un circo el 
consejo evítalo por favor. 
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Sr. Lul1 Alberto Casas Seb11tl1n 
Consejero Regton1I de Hu1nl 

......... _ ~ _., . 

~~- 
Consejero Regtona.1 de Huaura 

c~J}ffe 
Consejero Relkm•I de C.ntl 

ING. LUIS JIM~NEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Son 800 déjeme verificar manana le voy hacer llegar el expediente. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Por: . or para que no haya una respuesta en papel, nade mas eso, gracias. 

CONSEJERO REGIONAL ANfBAL RAMÓN RUFFNER 
Por eso yo digo 8000 que vacan ya le iba hacer un monumento. 

ING. LUIS JIM~NEZ SANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Lo que pasa que acé hay un error por eso me corr1jo 8000 son 8 Km son 800 metros. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Presidente por su intennedio una pregunta aprovechando que esta el amigo Jiménez algo similar 
en canta habla del rio Chillón dice longitud 8.5 Km enrocado 8000 metros lineales y metros 
oobicos son un mlllón y picos o sea enantes escuche que enrocado es roca al volteo ¿Por qué? 
porque la gente pregunta des colmatar generalmente es votar la arena y encausar pero acé ve a 
ver enrocado. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tú ya fuiste presidente del consejo y no fuiste coherente. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Hay que tener coherencia presidente simplemente es eso. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ahora digo aprovechemos que esta el setk>r referente al tema dices no entiendo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
No era referente también a lo que estaba en la agenda. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Tú también respeta hay que ser coherente se me ha pasado te he dicho la pregunta de Vladimir en 
cuanto al tema debí cortarlo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Un poco de respeto presidente al igual que usted soy consejero. 

realidad es en lo único en lo que aportas porque casi no hablas Miguel vamos avanzar con la 
sesión. 
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Sr. Mlsuel · tJ.8.el Arbleto El¡uera 
Consejero .!¡Jonal de Y1uyos 

Sr. Hu~ · r Nm cueva ~~¿;( 
artln Taboada S1m1namud 
1~ del Consejo Realonal 
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Sr. Mlcuel Anpl Mufarech Nemy 
Consejero Regional de Huaura 

Sr. Luis Alberto C1111 Seb1stl1n 
Consejero Reslom1I de Hu1111I 

..... ·-·-·····O:: . -~~ 
Consejero Re¡lonal cJé canta 

ING. LUIS JIMÉNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Para lo que es tema de ríos nosotros hemos hecho la evaluación de todas las tecnologías que han 
aparecido y a donde se podría aplicar por ejemplo esos salchichones donde se llena con material 
mismo del mismo rlo concreto funcionan en rfos tipo Piura donde no hay mucha roca pero si yo le 
podría decir que por la experiencia que tenemos y con los costos que tenemos para la región Lima 
el más barato y el más eficiente es el enrocado, a ml me gustarfa que un día vayamos estamos 
terminando los enrocados vinieron del ano pasado nosotros estamos haciendo unas de tres 
metros 50 con un ancho más o menos de tres metros es algo no es innovador pero es algo 
increíble que hemos tenido que llegar a eso porque el río este ano nos ha dicho que mi 
profundidad de socavación no son dos metros son cuatro metros por si acaso el mismo ministro de 
agricultura cuando vio acá en Huaura lo que ellos pensaban había un tema de desconfianza ante 
el ministro porque los senores del PCM a nosotros no nos quieren mucho por una competencia 
técnica vino con cierta desconfianza y cuando ha visto los enrocados que estamos haciendo se ha 
quedado sorprendido pero sin embargo no he visto esas concretaras voy a entrar al Google voy a 
revisar un poco a lo mejor es menos costo porque también irse a un cerro tirarse un cerro meter 
dinamita también es trabajoso aunque por ejemplo para Canta en la parte alta de Yauyos si hemos 
tenido que bajar los 600 metros de cerro porque la carretera fue destrozada, entonces en esos 
casos si ameritaba con esa misma roca hicimos una plataforma pero vamos averiguar costos, 
seflor presidente quisiera permitirme una invitación para los consejeros, nosotros acabamos de 
terminar una carretera que se llama Vilca tragadero Tanta prácticamente de Huencaya se llega a 
Viles y de Viles a Tanta nunca habido carretera más o menos ha sido un suefto de 50 anos lo 
hemos terminado hubo una pre inauguración porque el alcalde de Tanta era su aniversario 
inaugurábamos nosotros la carretera pero quiero hacerles la invitación oficial si acepta el consejo 
regional podríamos colocar un ómnibus porque es una vía muy importante une su ultimo distrito 
que es Tanta con Yauyos sino también une con Huarochirí y une con Jauja y es una hermosura de 
tal manera que por allí se va, el día 20 de este mes quedan ustedes cordialmente invitados para 
asistir a esa inauguración ojala que todos a través de su presidencia si aceptan para tornar las 
medidas necesarias cerno para que puedan ir puedan descansar en Lunahuana tempranito se va 
a eso y se puede regresar. 

l 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente en relación a esto de la des colmatación de los rlos yo estado viendo en algunas 
informaciones y luego entrado al Google y he visto algo que es bien importante ya no se está 
haciendo des colmatación yo arrimo las cosas hecho un poquito de cosas por acé si me están 
colocando como quien dice kinkones rectangulares, cuadrados, redondos llenos ya de concreto 
incluso algunos con unas bolsas especiales, entonces eso queda por anos entonces yo no sé si 
tiene previsto esa posibilidad porque el gasto dicen que es menor y la eficiencia es mayor es 
rápido traes una concretara estas de UNICON tienes tus bolsas listas rellenas y a veces lo 
rellenan en el mismo sitio entonces se va haciendo como en la tribuna del estadio de un campo 
deportivo entonces van levantando y realmente ya allí termina era una cosa segura de largo plazo 
y de menor costo no sé si eso lo tiene previsto debe conocer1o porque está ya público y está 
teniendo mucha eficiencia el lugar de que tiene esto constante. 
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Sr. Mlsuel Anpt Mufarech Nemy 
Consejero Reafanal de Huaura 

Sr. Luis Alberto ca11s Sebast11n 
Consejero Re¡¡lonat de Hu1rat 
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l 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo sfrvanse levantar la mano que se mantenga la escala 
remunerativa. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente solo quiero que conste en acta que yo también apoyo que se mantenga la escala 
remunerativa yo también apoyo que se mantenga la escala remunerativa de los altos funcionarios 
aunque si debo precisar no debería dársela para el caso del seftor Chong Campana que ha 
demostrado incapacidad en su trabajo nada más. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Que se mantenga la escala remunerativa del gobernador, vice gobernador y consejeros 
regionales. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAPtt0N RUFFNER 
Por favor quisiera que se mantenga ya estamos a ultimo ai\o quisiera que se mantenga los 
sueldos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Canta. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Yo consulte porque pensaba capaz era mejor normalizar las cosas pero no se puede subir ni 
modificar ni nada o sea consulte ahorita me dicen que no, que se mantenga sr. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 4 
CARTA Nº 001·2018.JMTS.PCR/GRL. del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se emita un Acuerdo de Consejo Regional que 
determine la Escala Remunerativa de los sueldos mensuales del Gobemador y Vice Gobemador, 
así como las Dietas de los Consejeros Regionales del Gobierno Regional de Lima para el Ejercicio 
Fiscal 2018. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Agradecemos la presencia del ingeniero Jiménez y no habiendo más preguntas de los consejeros 
damos por concluido este punto pasamos al punto 4. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMAN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidente la invitación del ingeniero me apunto pero yo voy a subir por Carulla donde preparan 
las truchas fritas sería bueno por allí sea la ruta ingeniero y así nos invita usted el almuerzo. 
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consejero Re¡lonal de canta consejero Re¡lonal de caftete 

ONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
El senor Omar llamo algunos consejeros ellos hicieron de conocimiento en que comisiones 
querran presidir ser miembros y ser secretario en base a eso se ha hecho un cuadro tentativo pero 
podemos aceptar propuestas. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 5 
CARTA NO 002-2018-JMTS-PCRIGRL del Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del 
Consejo Regional de Lima, quien solicita se considere como punto de agenda en la Sesión 
Ordinaria del 05 de enero del 2018, la Conformación y aprobación del Cuadro de Comisiones 
Ordinarias del Consejo Regional para el presente ano 2018, en cumplimiento al Art. 26 del 
Reglamento Interno del Consejo Regional. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Puntos. 

ARTICULO CUARTO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura y 
aprobación de acta. 

ARTICULO QUINTO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del d(a 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.region!ima.gob.oe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO TERCERO: FIJAR para el periodo anual 2018, la dieta mensual que 
percibirén los Consejeros Regionales del Gobierno Regional de Lima, en la cantidad de S/. 
4,290.00 (Cuatro Mil Doscientos noventa y 00/100 soles), que equivale al 30% de la remuneración 
del Gobernador Regional del Gobierno Regional de Lima, fijada en art(culo primero. 

ARTICULO SEGUNDO: FIJAR para el periodo anual 2018, la remuneración mensual del 
Vicegobernador Regional del Gobierno Regional de Lima en la cantidad de S/. 5, 720.00 (Cinco Mil 
Setecientos veinte y 00/100 soles), que equivale al 40% de la remuneración del Gobernador 
Regional del Gobierno Regional de Lima, fijada en artículo precedente. 

ARTICULO PRIMERO: FIJAR pera el periodo anual 2018, la remuneración mensual del 
Gobemador Regional del Gobierno Regional de Lima en 5.5 Unidades de Ingreso del Sector 
Público, equivalente a SI. 14,300.00 (Catorce Mii Trescientos Y 00/100 soles). 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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' étez CUev~ Sr. Ml¡uel. n¡el Arbl1to El¡uera 
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......... ~.~~ 
Sr. Ml¡uel An,el Muflrech Nemy 

consejero Re¡lonal de Hu11.1111 

-·- ~ . 
Sr. Luis Alberto Clsas Seb1stl11n 
Consejero Resfon1I de Hu1111I 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces yo bajo a miembro para qua ocupe allf, Barranca baja e miembro en inversiones y entra 
Canta allí como secretario y en agraria cual serla el cambio, entraría canta por Cajetambo en 
agraria y Cajatambo pasa a ética como miembro, ya cumplimos con Canta esta como miembro en 
planificación secnrtario en inversiones falta una presidencia. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Después pedí integrar a comisión de agraria y también la comisión de inversiones. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces yo salgo de planificación allí entraría Canta en lugar de Barranca en planificación y 
presupuesto. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Perfecto yo entrare allí como miembro. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Está ocupada planificación presupuesto pero yo estoy allí yo puedo darla espacio yo estoy como 
miembro entrarfa allí como miembro. 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Yo hice el pedido y acá tengo el documento donde solicito seguir manteniéndome en la comisión 
de planificación y presupuesto yo siempre he dicho y digo de que cada consejero tiene que estar 
en una comisión qua le puede dar un valor agregado por su profesión, por sus conocimientos y 
eso creo es parte de definitivamente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Vladimir presidente inversiones, secretario desarrollo y miembro en fiscalización, consejero de 
Canta. 

Presidente si me lo permite yo quisiera hacer una primera propuesta en lo que corresponde a mi 
consejería pero antes de ello si quisiere llamar a los consejeros a una sane reflexión durante casi 
tres at'\os consecutivos hay consejeros que se han mantenido en las mismas comisiones o algunos 
como secretario otros como presidente, yo aeo que ya deberían dejar algunas comisiones para 
trabajar en otras parece que estén alternando dos comisiones nada son bonitas yo no sé qué hay 
dan viáticos no sé qué hay allí en esas comisiones o pagan una dieta más como es el tema pero 
con el ánimo de que el tema se concluya de una vez para pasar a los siguientes puntos de agenda 
presidente a mf me gustaría presidir la comisión de inversiones promoción de la inversión privada 
me gustaría ser secretario de la comisión de desarrollo social y me gustaría ser miembro de la 
comisión de fiscalización solamente eso presidente voy a renunciar a la presidencia de 
fiscalización para no entrar en controversia con mis colegas consejeros pero como están vacíos de 
una vez voy llenando el espacio salvo que tenga que debatir con alguien. 
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ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura 
-probación de acta. 

ARTICULO PRIMERO: APROBAR1 para el periodo anual 2018 la conformación de las 
diez (10) Comisiones Ordinarias de Trabajo del Consejo Regional del Gobierno Regional de Lima, 
la que quedaré integrada de acuerdo al Anexo 01 que forma parte del presente Acuerdo de 
Consejo Regional. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Inversiones está copado esta Caflete, Canta y Barranca, Cajatambo está pasando a presidencia 
de educación y ética, a que consejero le falta su comisión yo presido agraria estoy como miembro 
de planificación y secretario de vivienda, alglln consejero que le falte comisión por favor, en ética 
hay una propuesta los tres ex miembros del consejo esta Cajatambo, Miguel Arbieto y Aníbal 
preside Cajatambo secretario Yauyos y Canta miembro. 
Los consejeros que estén de acuerdo con el nuevo cuadro de comisiones ordinarias slrvanse 
levantar la mano. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay una pregunta se pueden volver a repetir las presidencias, no está establecido. 
CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Yo paso a inversiones corno miembro y salgo de planificación. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Yo ya no voy a integrar planificación es que en honor a la verdad por ejemplo en este ano hemos 
dejado varias comisiones porque no han venido simplemente algunos consejeros que no tienen 
tiempo entonces con consejeros que no quieren cumplir con sus comisiones yo no puedo estar anr 
porque quedo mal en el record, como vamos a pasar de un afio para otro porque no se ha visto las 
comisiones ordinarias oportunamente, entonces yo creo que es mejor que hagamos las 
comisiones de acuerdo a lo que podamos trabajar si no hay comisiones de salud está pasando 
como 8, 1 O temas más de un al\o entonces ese tema hay que ver está pasando más de un afio y 
no podemos porque a mí me gusta no. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Canta en lugar de Cajatambo en la presidencia de planificación. 

Presidente yo cumplf con presentar mi propuesta el 29 de diciembre cuando recibí inmediatamente 
la propuesta sé que ha llegado también la propuesta del consejero de Canta pero ha sido estos 
días, ahora él dice que es mi campo yo creo casi todos estamos para conformar cualquier 
comisión por mí no hay ningún problema eso depende de la presidencia si considera que va a 
trabajar no tengo ningún Inconveniente. 
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· arun T1boad1 Samanamud 

1;· del Consejo Rl!lfonal 

Sr. Miguel el Arbleto Elguer1 
Consejero R. pnal de Yauyoa 

....... ~~ .. 
Sr. Ml¡uel Angel Mufarech Nemy 

Consejero Regional de Huaura 

Sr. Luis Alberto Casas Seb11stl11n 
Consejero Re¡lon11I de Huar1I 

iliJ .d:ut..t" ' ~ 
Sr. Anla n:sn IU . ; .- . 

Consejero Riqlonal de canta 

CClllllON OIUIWUA PREllDENn: IECREJARIO llEURO 
AGRARIA, PESQUERIA, JORGE llAR'TlN LUIS ALBERTO VICENTE SABINO 

RECURSOS NATURALES. TABOADASAMANAMUD CASAS SEBASTIAN RIVERA LOARrE 
MEDIO AMBIENTE, ENERGIA, Conaejaro Regional Coneejero Reglonal Coneejero Regional 
MINAS E HIDROCARBUROS por la provincia de por la provincia de por la provincia de 

BARRANCA HUARAL CAJATAMBO 

DESARROLLO SOCIAL, JORGEROMAN VLADIMIR MIGUEL ANGEL 
TRABAJO, DERECHOS ROSAS llAXIMIUANO ALEXANDER ROJAS ARBIETO ELGUERA 
HUMANOS. JOVENES, ConaejaR) Regional HINOSl'RO'ZA Consajaro Regional 

SOCIEDAD CML, GOBIERNOS por la provincia da Conaejaro Regional por la pn:Mncla de 
LOCALES Y DEfENSA CML HUAROCHIRI por la provincia de YAUYOS 

CAfilETE 
VICENTE SABINO MIGUEL ANGEL JORGEROMAN 

EDUCACION, CULTURA, RIVERA LOARlE ARSIETO El.GUERA ROSAS MAXIMILIANO 
CIENCIA, lECNOLOGIA Y Conaejaio Regional Consejero Reglonal Consejero Regional 

DEPORTE por la provincia de por la prwinola de por la provincia da 
CAJATAMBO YAUYOS HUAROCHIRI 

VICE'NlE SABINO MIGUEL ANGEL ANIBAL 
RIVERA LOARTE ARBtETO B.GUERA RAMON RUFFNER 

ETICA Y MEDIDAS ConaejaR) Regional Conae)> Regional Conaep Reglonal 
DICIPUNARIAS por la JJRNlncla de por la provincia da por ta proYlncia da 

CAJATAMBO YAUYOS CANTA 

MIGUEL ANGEL VICENTE SABINO Vl.ADIMIR 
MUFARECH NEMY RIVERA LOARTE ALEXANDER ROJAS 

Fl8CAUZ.ACION, CONTROL Y Conaejaro Regional Conaejaro Rsgklnal HINOSl'ROZA 
REGLAMENTO por la provincia da por la provincia de Conae)lro Regional 

HUAURA CAJATAMBO por la proYlnoia da 
CAIQETE 

MIGUEL ANGEL HUGOFJL.AR MIGUEL ANGEL 
INDUBrRIA, COMERCIO, ARBIETO aGUERA PEREZCUEVA MUFARECH NEMY 

TURISMO, ARTESANIA, PYMES Consap Regional Consejero Regional Consejero Regional 

ANEX001 
•Cuadro de COmlaiones Ordinaria del Consejo Regional del Goblsno Regional de Lima" 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del dfa 
siguiente de su aprobación y será publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
Cwww.reaionlima.gob.ee) para conocimiento y fines. 
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Sr. Jorse artln Tabold1 , ' ud 

Presl rite del Consejo Rqlonal 

Sr. Ml¡uel Anpl Muf'arech Nemv 
Conlejero Reglonal de Huaun 

-~=- 
~ ......... Z::-~- .. 

Sr. Luis Alberto Clisas 5ebastl1m 
C 

1nseJero Regional de Huarat 
Sr. Vlcent 5ablno Rlven l.oarte 

eglon1I de Cljltambo 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de la provincia de Huaura Miguel Angel Mufarech Nemy SOLICITAR AL 
MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES ANTE LA DESGRACIA OCURRIDA 
EN PASAMAYO; PERMITA QUE LOS BUSES Y CHOFERES QUE CALIFIQUEN PASEN POR 
LA VARIANTE Y LOS VEHICULOS DE CARGA PESADA Y CAMIONES PASEN POR 
PASAMAYO, QUE A TRAVES DEL MINISTERIO DE TRANSPORTES SE OFICIE A NORVIAL A 

, E PONGA MAS DEFENSAS JUSTAMENTE EN LA CARRETERA DONDE HAN OCURRIDO 
ES os ACCIDENTES. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasamos al sexto punto de agenda, los pedidos. 

Y DEFENSA DB. CONSUMIDOR por la provincia de por la provincia de por la provincia de 
YAUYOS OYON HUAURA 

INVERSIONES, PROMoctON DE VLADIMIR ALEXANDER ANIBAL JORGE MARTIN 
LA INVERSION PANADA, ROJAS llNOSTROZA AAMON RUFFNER TABOADA 

COOADINACION Conaejero Regional Conaajaro Regional SAMANAMUD 
INTERREGIONAL Y por la piovhlla de por la pmvlncla de Consejero Regional 

COOPERACION lECNICA CAAETE CANTA por la provincia de 
INTERNACIONAL BARRANCA 
PLANIFICACION ANIBAL MIGUEL ANGEL LUIS ALBERTO 
E8TRATEGICA, AAllON RUFFNER MUFARECH NEMY CASAS SEBASTIAN 

PRESUPUESTO, TRIBUTACION, Consejero Regional Consejero Regmal por Consejero Regional 
ORDENAMIENTO TERRITORIAL por la pitMncla de la provincia de por la provincia de 

Y ADlllNISl'AACION Y CANTA HUAURA HUARAL 
ADJUDICACION DE TERRENOS 
DE PROPIEDAD DEL ESTADO Y 

CUENTA GENERAL 
WSALBERTO JORGEROMAN HUGOFILAR 

SALUD, POBLACION, CASAS 8EBA8TIAN ROSAi llAXIMIUANO PEREZCUEVA 
PERSONA CON DISCAPACIDAD Conaejero Regional Coll88jero Regional por Conaajllro Regional 

Y VIOLENCIA FAMILIAR por la provincia de la provincia de por la provincia de 
HUARAL HUAROCHIRI OYON 

HUGOFILAR JORGE MARTIN ANIBAL 
VIVIENDA Y SANEAMIENTO, PEREZCUEVA TABOADA RAMON RUFFNER 

CONSl'RUCCION, Conaajem Regional SAMANAllUD Consejero Reglonal 
TRANSPORTES Y por la provincia de ConllBJm Regional por Ja provincia de 

COMUNICACIONES OYON por la provincia de CANTA 
BARRANCA 
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--~~ 
Consejero Regional de Huaura 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL .ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente en cuanto al tren yo le podrJa dar mi opinión es si se hace por dos etapas o sea yo 
empiezo en Chincha y yo empiezo en Barranca es més o menos 5 a 6 anos si es desde Barranca 
hasta Chincha 1 O aftas yo he hecho el estudio yo lo tengo en mi oficina es estudio lo hice el 2003 
completo y cuesta mil y picos millones de dólares una vfa y dos mil y picos dos vías, entonces es 
un tema complicado uno hace los dl.ll'Tlientes y otro hace el ferrocarril el que hace la obra de 
infraestructura no vende el ferrocarril es por ejemplo Grana y Montero por decir ellos hacen los 
durmientes, los rieles todo el trabajo de carrocería y el ferrocarril lo vende cualquiera de las 50 
empresas del mundo es un trabajo bien complicado que no baja de 5, 6 anos hasta 1 O o sea el 
deseo del gobierno es si lo decide lo licita y lo convoca depende siquiera hacer dos vías o sea ida 
y vuelta a la vez tiene que poner dos trenes a la vez sino mi sugerencia en esa época fue una sola 

• asta que agarre viada, pasajeros, contenedores y después que empiece a ingresar haces la 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente el ministerio de transportes ya dijo que los buses van a ir por la variante desde hoy día, 
ayer allí no hay ningún problema, el problema es el siguiente el ano pasado hubo cuatro choques 
en la variante ¿Por qué? porque esa zona tiene mayor neblina siendo asf ahora los carros de las 
empresas provinciales estén corriendo más y cuando es más densa la neblina va haber mayores 
choques lo que podríamos impulsar más bien es el tren de cercanía que salga como consecuencia 
de esto en vez de estar ampliando un carril más un tren de cercanías yo aeo por ese lado 
tenemos que apuntar porque al final de cuentas depende todo para que no se produzcan los 
accidentes de los choferes y este tema tendñamos que pensarlo bien antes de emitir un acuerdo 
de consejo a nivel regional. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cajatambo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ya fundamento en la estación pedido parecla orden del día en realidad vamos a someter a 
votación solicitar al ministerio de transportes y comunicaciones con cargo a redacción va ser esto 
anta la desgracia ocurrida en Pasarnayo y que a través del ministerio de transporte se oficie a 
NORVIAL para que ponga defensas. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Y NORVIAL que ponga més defensas necesarias en Pasamayo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente oomo usted lo manifestó los pedidos aao vamos a tener que cambiar el estilo nos 
hemos acostumbrado a fundamentar el pedido como si fuera orden del día y ese vicio lo tengo yo 
también entonces voy a tratar que cuando uno pide algo nada més lo pida y luego lo fundamente 
en la orden del dla nos hemos pasado fundamentando los pedidos y es un vicio, entonces yo ya 
no fundamento nada que se apruebe pase a redacción me interesa nada más el voto de Canete 
que siempre es el discrepante, presidente que sea por redacción con cargo a redacción con loa 
asesores que vean los términos de pedir al ministerio. 
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Sr. Mlauel I ~I Arbleto El¡uera 
Consejero ~ 91on1I de Yauyos 

sr. Luis Alberto casas sebestlan 
Consejero Realonal de Huaral 

....... - ~ .. 

Sr. HUIO F: erez Cueva 
e¡lonal de Oydn 

-;:;;,;;·- d.T.~ 
Presf ente del Consejo Restonal 

I 

.... ~~. 
Sr. Mlpiet Anpt Muflirech Nemy 

Consejeru Realon1I de HUIUl'I 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente pronunciamiento hasta han sacado los congresistas que no trabajan haciendo lo que 
dice el consejero de Huaral que la responsabilidad es del ministerio, pronunciamiento han hecho 
hasta loa del ministerio diciendo que la responsabilidad es de la empresa, si nosotros vamos a 

. '""r en el lenguaje de los pronunciamiento y pronunciamientos publicado en et peruano vamos a 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Claro estamos cambiando la esencia del pedio ya estaña variando. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Aquf el pedido de la población es un pronunciamiento del gobierno regional el consejo ea su voz, 
nosotros tenemos que sacar un pronunciamiento no vamos a presentar una propuesta de 
transportes un pronunciamiento en Ja práctica una queja, un reclamo sel\alando las 
responsabilidades, que haca el salvaje ese del ministro de transportes un twitter velocidad de los 
ómnibus ha sido velocidad por GPS eso es un pronunciamiento el ministro de transportas sala a 
decir ese mismo día, yo creo seriamente debemos reclamar como la población la responsabilidad 
del ministerio de transportes en su control la responsabilidad de NORVIAL en cuanto a la 
responsabilidad de todo el mantenimiento de la infraestructura no acabar hasta ahora la 
infraestructura hasta Pativilca no hacer los bypass todo eso hay que solicitar y si no puede que se 
cambie de concesionario eso tenemos que reclamar nosotros al ministerio de transportes y la 
concesionaria que es NORVIAL creo que eso es fundamental. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaral. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente yo soy de la idea de que la propuesta del consejero la podemos integrar con mi 
propuesta que pase a transportes para que nos prepare algo concreto porque a Ja par de preparar 
una solicitud ya específica y concreta transportes que tiene que ser estudiada también creo que es 
importante en ese estudio que haga la comisión ordinaria también le digamos al pueblo hemos 
investigado estos son los que reciben estos atlos hay estas realidades hay estos recortes 
pariod(sticoa hay una serie de coaas, yo plantee justo eso que la comisión evalúa esos alcances 
de las concesionarias, el consejero plantea que se hagan las solicitudes al ministerio pero para 
hacer algo ya ordenando y algo que vean ellos y digan a no estos patas han revisado bien las 
cosas que Ja comisión nos presente la propuesta que nosotros luego del dictamen lo hagamos 
publico pero que se investigue a fondo el tema y que se plantee la solicitud que se pueda hacer al 
ministerio también sea algo concreto. 

otra vía y tiene que haber un concurso internacional público porque el gobierno no va poder hacer 
el fem>carril es una cosa que digo ahorita no va poder resolver algo tenemos que hacer, ahorita la 
opinión está diciendo los oonsejeros que dicen que hacen porque no '9Claman y nos están 
aninconando por todo lado incluso en los medios de comunicación y ellos saben que no tenemos 
competencia solo podemos sugerir, recomendar, exigir porque algo tenemos que decir aunque no 
nos haga caso el ministerio cumplimos con la población. 
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i~e.1 Alblato Elsuera 
. ¡lon1I de Y1uyos 

Sr. Luis Alb1rto C.111 Seba1tl1n 
Consejero Rqlonal de Hu1111I 

... ~~ .. 
Sr. Ml¡u11I An,.J Mufarech N8fn\l 

Consejero Re¡lon1I de Huaura 

Sr. Vicente ·.11blno Rivera Lo1rte 
Consejero , lon1I de Clj1tlmbo 

4t!§ 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Nosotros tenemos que emitir un pronunciamiento de la irresponsabilidad o no cumplimiento con 
los términos y condiciones de la concesión de NORVIAL porque no es posible que la 
panamericana a partir de Huacho hasta Pativilca se demore prácticamente hora y media y cuanto 
accidente habido en toda esa concesión entonces no hay que hacer solamente de Pasamayo sino 
en toda su concesión eso debeña ser la exigencia principalmente nuestra protesta por el 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Csjatambo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
El tema es al margen de que pase a la comisión que eso va ser dentro de un mes podemos 
aprobar algo con més cifras sino sacamos algo ahora aunque sea algo pequei'\o vamos a quedar 
mal ante toda la población, oye el consejo se reunió hay 52 muertos y lo han pasado a la comisión 
para hacer un dictamen o sea investigar para el otro mes entonces quedamos en una situación un 
poco mal, yo creo que nosotros podemos ir por donde va la ola por donde va el viento 
definitivamente va a ver alguna cosa contra NORVIAL definitivamente va a ver alguna medida del 
ministerio de transportes algo van hacer que nosotros podríamos seguir esa corriente decir 
mientras se tome otra decisión que se evalúe que tipo de buses y choferes pueden transitar por la 
variante y solamente a los que califiquen que pasen y el resto no pasan y abajo solo que pasen 
camiones y carga pesada y NORVIAL que cumpla sin decir que pero sr creo podemos proponer 
que NORVIAL cumpla con el contrato de concesión de la seguridad, cuantas cosas pueden ser 
esas puede ser ponga esto, ponga lo otro estoy seguro que NORVIAL no esté cumpliendo algunas 
cosas del contrato sobre seguridad, entonces nosotros que vamos hacer que NORVIAL cumpla 
con las exigencias que esta el contrato sobre seguridad cuales serán habrá 2, 3, 5 estoy seguro 
que no ha cumplido eso por ejemplo la protección de abajo no creo que cumple. 

ser un órgano inerte més que lo único que dijo fue A y punto nosotros tenemos que hacer algo no 
hay en el país un ente que le haya dicho a la población NORVIAL ha hecho esto hasta la fecha 
tiene tantos anos se ha metido tantos millones al bolsillo como covy Perú pero eso no lo vamos 
hacer porque no tenemos nada a la mano y ahora cuando haga la propuesta era en base a la 
expresión que está manifestando el consejero de Huaura, nosotros hasta qué punto podemos 
decir oye utiliza arriba utiliza abajo esto está bien esto esté mal nosotros no somos ni ingeniero ni 
peritos ni nada de transportes, entonces si investigamos vamos a dejar al menos un documento 
público que vamos a documentar de cuál fue la posición del consejo regional ante estas 
concesionarias consejo regional investigo oye esto pam ,pam mas allá de investigar la indignación 
que sentimos todos yo no sé si a la comisión eso le tomara muchísimo trabajo presentarlos en un 
dictamen pero también hay que ver hasta cierto punto si lo que vamos hacer va tener una eficacia, 
solicitudes nos van hacer caso no nos van hacer caso, entonces debatamos unos minutos que es 
lo mejor respecto a esta situaci6n como consejo regional yo a-eo que no deberíamos quedamos 
callados en ese escenario yo ci creo como el consejero de Huaral deberíamos tener una respuesta 
ya pero el tema es si la respuesta la hacemos ahorita ya en un día o entregamos el resultado 
después de una investigación a las concesionarias sin soslayar el tema de que podamos presentar 
alguna propuesta pero debatamos unos minutitos algo que sea en consenso. 

8E81óN ORDINARIA OI DE ENERO DEL 2111 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2011-2011 



56 

Sr. Ml¡uel \TIFI Arbleto El¡uera 
Consejero : qlon1f de Yauyos 

Sr. Luis Alberto C81111 Sebastl1n 
Consejero Re¡lonal de Huaral 

OoO»O••••H~H-HHO•O•OO•H••NHHNOM•HO 

--~ 
Sr. Mlsuel .Anpl Muflrec:h Nemy 

Consejero Re¡kmal de Huaura 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Un borrador nos lo pasa al correo y ya. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Ya se recogió al sentimiento de lo que se quiere decir y que sea publicado en el peruano para que 
todas las instituciones públicas sepan que nosotros hemos protestado, un pronunciamiento es un 

CONSEJERO REGIONAL ANIBAL RAMÓN RUFFNER 
Consejeros lo que esté claro es Ja propuesta del pronunciamiento con los puntos que se va tocar 
ya con cargo a redacción y lo otro es que paralelamente la comisión de transportes haga una 
evaluación que va tomar más tiempo definitivamente porque ahorita lo que se quiere es el 
pronunciamiento ya. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Yo estoy de acuerdo en el pronunciamiento si pero también creo para ser responsables en que 
deberíamos investigar el tema y arrojarlo como un producto final, por eso si vamos hacer un 
pronunciamiento lo que deberíamos discutir en este momento es cuales van a ser los 
componentes del pronunciamiento primero tenemos que lamentar el accidente en segundo lugar 
tenemos que solicitar al ministerio de transportes un control no solamente a las empresas de 
transporte de carga sino también a la de pasajeros que involucra una labor y lamentamos la 
ineficacia de SUTRAN digamos asr SUTRAN para que sirve no sirve para nada SUTRAN chaleco 
rojo por gusto para cobrar para coirnear, lamentamos la inoperancia y también la lentitud y la falta 
de control qua está obrando en la policía nacional, en tercer lugar allí podemos poner ese tema 
que se evalúe porque tras este accidente se ha comprobado la precariedad en el avance de las 
concesiones viales lo que les comentaba lo que ustedes discuten oye que no han llegado al tramo 
que hay bolsas de arena haciendo de dique que faltan las seftalizaciones o sea qua se evalúe que 
se fiscalice que se denuncie y que el gobierno central denuncie si es que habido incumplimiento 
con relación al tema de la concesionaria lo que debemos debatir son los componentes del 
pronunciamiento solamente vamos a decir da que nos vamos a pronunciar que estamos mal que 
estamos esto no discutamos los componentes yo hasta el momento le he dicho tres componentes 
que quiere nuestro pronunciamiento con cargo a redacción. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Hay una propuesta del consejero de Caflete que no es pronunciamiento primero dijo que pase a 
comisión pero en la comisión cuanto vamos a demorar 

incumplimiento que no ha terminado los trabajos realizados hace mucho tiempo y por lo tanto 
nosotros damos la cara como representantes de la población. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Claro también se puede poner que cumplan con la concesión de Ancón Pativilca o sea Jo 
agarramos todo, que cumpla con las normas de seguridad que tiene el contrato desde Ancón a 
Pativilca y se puede agregar y la culminación de la carretera de Pativilca porque también no hay 
seguridad de eso una cosa al menos asr. 
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Sr. Jorp . artln T1bold1 s1m1namud 

Presldenlll del ConseJo Re¡lonel 
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Sr. Mlauel /i pi Art>leto El¡uer1 
t ' consejero i:!. 11-ronal de Y1uyo1 

I 

-:•~ 
·-·-~~- 

Consejero Re¡lon1I de Hu1ur1 

Sr. Luis Alberto casas Seb1stl1n 
Consejero Re¡lonal de Hu1r1I 

•••••O-OHO~-HHOOHO-o•HHHHHOHH 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaura SOLICITAR AL GERENTE DE RECURSOS NATURALES Y 
MEDIO AMBIENTE CUALES SON LOS CRITERIOS DE FISCALIZACION REGIONAL QUE HA 
UNIFORMIZADO LA OEFA Y CUAL ES LA POSICION QUE HA ASUMIDO. 

Otro punto. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La iniciativa de esto ha sido por usted pero claro que en el transcurso del debate se va 
modificando, al va salir, los consejeros que estén de acuerdo con el pronunciamiento con cargo a 
redacción con los componentes antes mencionados sírvanse levantar la mano. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Que consideren al proponente también es mi provincia, los muertos son todos de mi provincia. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces vamos a someter a votación el pronunciamiento con cargo a redacción pero ya se está 
incluyendo los tres componentes que menciono el consejero de canete el aporte del consejero de 
Huaral y con el apoyo de los asesores, estamos quedando que se va remitir a cada correo. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Yo les puedo decir sobre cuatro componentes que puedan trabajar en el borrador et 
pronunciamiento, primero lamentando el accidente como consejo regional, segundo que el 
pronunciamiento el borrador lo trabajen también solicitando al ministerio que nivel de control tiene 
estas empresas inc.orporando también el tema de sutran y la policía nacional, tercer componente 
que también se diga que nosotros exigimos al gobierno central publique un informe sobre la 
calidad del cumplimiento a las concesiones viales a NORVIAL y covy Perú o sea si vamos a 
pronunciamos tenemos que exigir algo concreto y el cuarto punto seria también exigir al gobiemo 
central lo que dice el consejero de Huaral un ordenamiento al régimen de todo lo que es el sector 
transportes. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
A través de OSITRAN para comprometer a OSITRAN. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Son cuatro componentes sobre los cuales podrían trabajar el pronunciamiento independiente 
consejero de que la comisión de transportes pueda trabajar un dictamen sobre la evaluación al 
tema de las concesiones viales. 

acuerdo de consejo hemos protestado y lo hacemos pClblico en el peruano eso los asusta más 
cuando lo ven en el peruano el ministerio dice oye. 
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Sr. Jor¡e artln T1boada S1m1n1mud 

Pres . , nte del Consejo Realon1I 

' • Mlluel npl Alt>leto Elpra 
'Consejero eaton1I de Y1uyo1 

' I 

Sr. Vicente Sabino R 
Consejero Rqlon1I de!:" 'atambo 

Sr. Luis Alberto Casas Seba1tl1n 
Consejero Rqlonal de Hu1r1l 

MomHOH•oH~H••HHHHO•HoHm•••HHH 

.......... ~~ .. 
Sr. MlllUel Anpl Muf'arach Nemy 

ConseJero Regional de Hu1ura 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaura OFICIAR A TELEFONICA CUAL ES EL APOYO QUE VIENE 
REALIZANDO PARA LAS ZONAS AL TOANDINAS A LOS Nlfi.lOS. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Le agregas allí lo llamado por ellos aula digital y le saco también y lo adjuntamos esto al pedido de 
telefónica para que sepa es la fundación telefónica la que lo está haciendo. 

\. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será pU:>licado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Claro es un acuerdo de consejo pero a través de este acuerdo usted está solicitando al gerente la 
información cuales son los aiterios de fiscalización regional que ha uniformizado la OEFA y cuál 
es la posición que ha asumido, se somete a votación el pedido del consejero Mufarech 
SOLICITAR AL GERENTE DE RECURSOS NATURALES Y MEDIO AMBIENTE CUALES SON 
LOS CRITERIOS DE FISCALIZACION REGIONAL QUE HA UNIFORMIZADO LA OEFA Y CUAL 
ES LA POSICION QUE HA ASUMIDO. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De loa prwuntes), cuya parte resolutiva queda 
redactada de la siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: SOLICITAR al Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión 
del Medio Ambiente del Gobiemo Regional de Lima, Sr. Walter E. Huamán Rodríguez, informe lo 
siguiente: 

¿Cuáles son los criterios de fiscalización regional que ha uniformizado la OEFA 
(Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental)? 
¿Cuál es la posición que ha asumido? 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Esto es una respuesta por escrito que usted está solicitando. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Es un pedido yo lo quiero sacara como un acuerdo de consejo porque es un tema de las 9 
provincias. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Eso ha salido publicado en el peruano y a'80 es importante porque todos tenemos problemas da 
minas el tema d medio ambienta para que él nos conteste que ha hecho. 
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Sr. Luis Alberto C.111 Sebllstl1n 
COnseJero Re¡lonat de Huaral 

Sr. Vlcen Sabino Rlvel'I Lollrte 
canse e1 · Reslanal de C.Jatamba 

~;~-}~~~· 
Con= ra Rqlonal denuarochlrf 

NOHOHO-oO~ON•O•OHOO-•OHHOOOOOHHO 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los pnt88ntea), cuya parte resolutiva queda 
redactada de la siguiente manera: 

ARTfcULO PRIMERO: SOLICITAR a Ja Fundación Telefónica informe cual es el apoyo 
que viene realizando a través del proyecto ªAula Digitar a los colegios de las zonas altoandinas 
del Perú. 

ARTlcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo con solicitar infonnación a la fundación telefónica respecto a 
las aulas digitales en las zonas alto andinas para beneficio de los ninos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Si alto dicen que lo solicite el gobierno regional el corremos traslado por allí que nos contesten 
cual es el beneficio. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Estamos solicitando infonnación a fundación telefónica respecto a la publicidad de apoyo con 
aulas. 

Mg. FRANCISCO JAVIER SOTELO JUSTO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La fundación generalmente atienda a través del gobierno regional es decir a través del ejecutivo 
entonces remitir uno del consejo no sería el procedimiento eso lo conozco un poco porque en 
Ucayali también se ha apoyado. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Si pero nosotros lo que hacemos es solamente primero preguntarle, el consejo acuerda solicitar 
infonnación por la publicidad que ellos han hecho. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Eso en que región está apoyando. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
O sea ha sacado en zona de sierra las carpetas, las sillas, el profesor y dice es un colegio en 
cualquier parte del Perú que abnt oportunidades para el futuro de los niflos hay que preguntar en 
que consiste ese apoyo, ese aporte según eso cada provincia puede ver cómo puede obtener 
alglJn apoyo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Entonces solicitar a fundación telefónica, hay una intervención senor Sotelo. 
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Sr. Jor&e 1rtln T1boacl1 Sam1n1F:1 ud 

Prest nte del Consejo Reslonal 

• Ml¡uel A ¡111 Arbleto El¡uera 
·i1!11<Sli']ero lil ~lonal de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto casas Seb1stl1n 
Consejero Realonal de Hu11ral 

k . C.-.l,...,1 ( 
•••••-•n••HH•n•' •HH••••H•••1nnnt11n•111111 .... .... ¿:{~ .. 

Sr. Mpl An¡el Mufarech Nemv 
Consejero Rqlonal de Huaura 

. ~ .. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO PRIMERO: SOLICITAR al lng. Nelson Chui Mejía, Gobernador Regional de 
Lima, informe respecto a la publicación en el Diario La República el día 03 de diciembre de 2017, 
referente a Extorsión versus Reconstrucción en obras de reconstrucción del Gobierno Regional de 
Lima, si realizó las denuncias correspondientes ante la Policía Nacional del Perú y Ministerio 
Publico. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se esté solicitando información al gobernador en la obras de reconstrucción si se ha hecho la 
denuncia policial y fiscalía, los consejeros que están de acuerdo con la solicitud de esta 
información. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaura ANTE LA PUBLICACION EN EL DIARIO LA REPUBLICA DE 
EXTORSIONEN RECONSTRUCCION DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, SOLICITAR AL 
GOBERNDOR REGIONAL DE LIMA, INFORME SI HA REALIZADO LAS DENUNCIAS 
CORRESPONDIENTES ANTE LA POLICIA Y MINISTERIO PÚBLICO. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
El que lo ha hecho es Chui, ha sacado la entrevista en la republica dos páginas y dice nos están 
destruyendo las maquinas nos están amenazando, entonces yo lo único que digo es has la 
denuncia tiene que haber una denuncia en la policía y en la fiscalía de prevención del delito si lo 
han hecho fantéstico pero que lo sepamos o sea como una medida de fiscalización del consejo al 
gobernador dígame usted si usted ha hecho la denuncia porque él lo publica en la republica dos 
páginas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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:~1 Arbleto El¡ueni 
· onal de Yauyos 

r Pérei cueva Sr. MllUel 

--·--~- ---·--:~~~ ~·~ 
Sr. Jorge 1 rtln Taboadl S1m1n1mud 

Presld. ~ del CanseJo Restonal 
i 

...... ~ ... 
Sr. Mlsuel An¡el Mufarech Nemy 

Consejero Re¡lonal de Huauni 

Sr. Luis Alberto casas Sebastlan 
Consejero Realonal de Hu1111I 

.................................... MHHIHHHlnu ..... 

\ 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
La comisión especial es encargar a los miembros de la comisión de ética la revisión del 
reglamento. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Es una comisión especial lo que tenemos que fonnar. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaura CREAR UNA COMISION ESPECIAL QUE REVISE EL 
REGLAMENTO INTERNO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA, EN UN PLAZO DE 90 DÍAS. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente sugiero que la comisión de ética donde estén los ex tres presidentes lo puedan revisar 
todos podemos aportar ideas pero la comisión si les parece si es que los tres estén de acuerdo, es 
nada més agarras el reglamento con los asesores y dices a.Jales son modificables. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que están de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: SOLICITAR a la Seaetaria Técnica de las Autoridades del 
Proceso Administrativo Disciplinario del Gobierno Regional de Lima, Abog. Elizabeth Gonzales 
Aliaga y al Gerente Regional de Infraestructura del Gobierno Regional de Lima, lng. Juan Manuel 
Alpiste Cero, infonnen sobre la situación laboral del Sr. Jorge Larry Otiniano Avalos, los procesos 
administrativos en que se enruentra y los descargos realizados. 

ARTfcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré pubficado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaura SOLICITAR A LA SECRETARIA TECNICA DE PROCESOS 
ADMINISTRATIVOS Y GERENTE REGIONAL DE INFRAESTRUCTURA INFORME ACERCA DE 
LA SITUACION LABORAL DE LA SR. LARRY OTINIANO. 
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Sr. HIJID _r !'frez cu..,, Sr. M/iuel 1 ~I Arbleto El¡uera 
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' ··~ 

-.._·.l-Hl•H ... HHl••llH-1 -·1111-1'tnl1 

Sr. Jor¡e ~rtfn Tlboad11 S11m11n11mud 
Presld nte del Consejo Rqlon1I 62 

·-;~- 
Consejero Rqlonal de Hu1ur1 

Sr. Luis Alberto Ca111 Sebastl1n 
Consejero Rqlon1I de Hu1111I 

Hl&Mn11HHH1•1•1H111•n1HHMlllHllH-IHIHHHH 
o 

~ •.. 
Consejero Rqkmal de Canta 

ARTICULO PRIMERO: DERIVAR a la Comisión Ordinaria de Vivienda y Saneamiento, 
Construcción, Transportes y Comunicaciones el pedido realizado por el Sr. Vladimir Alexander 
Rojas Hinostroza, Consejero Regional por la provincia de Canete, para que investigue el estado 
actual, administrativo, téalico y económico de las concesiones de NORVIAL y COVIPERU, porque 
existen razones de retraso y precariedad en la actual infraestructura de las carreteras; para su 
análisis, debate, informe y/o dictamen correspondiente de la citada Comisión. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de Ja 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo que pase a la comisión de transporte. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Canete EMITIR UN ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL PARA QUE 
LA COMISION ORDINARIA DE TRANSPORTE INVESTIGUE EL ESTADO ACTUAL 
ADMINISTRATIVO, TECNICO Y ECONOMICO DE LAS CONSECIONES DE NORVIAL Y 
COVIPERU Y EL ESTADO ACTUAL DE LAS CARRETERAS. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Al respecto vamos a tener una reunión el dfa lunes con el gerente general para ver este tema 
entonces si usted gusta puede retirar el pedido el lunes vamos a reunimos para ver el tema, se 
retira el pedido. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se somete a votación la conformación de la comisión especial conformada por los miembros de la 
comisión de ética plazo de 30 días útiles para revisión del reglamento intemo del consejo, los 
consejeros que están de acuerdo. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaura EMITIR UN ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL 
SOLICITANDO AL GOBERNADOR INFORME SI HA RESUELTO EL TEMA DEL LOCAL DEL 
CONSEJO REGIONAL. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
O sea el consejo acuerda solicitar al presidente, al gobernador nos informe si ha resuelto el tema 
del local con la municipalidad de no resolverlo cual es la solución. 
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sr. Luis .Alberto Cases 5ebest11n 
Consejero Realonal de Huaral 

·-·;;~ 
Consejero Reafonal de Hu1ura 

sr. vrcen · sabino Rivera Lo1rte 
Con~ e Reslonal de CaJ1t1mbo 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Primero estuvo definido a través del presidente del consejo del segundo ano fue Miguel Arbieto y 
lo acompanábamos Barranca y canete el segundo ano al cambiar la presidencia del consejo 
Aníbal Ramón de Canta y lo acompattamos Canete y Barranca ahora yo voy a formar parte 
Canete es presidente de la PACA para este atlo, entonces queremos al propuesta del 
acompa"8nte si seguimos queda el norte pero queda a libertad la propuesta, hay una propuesta 
para que Huarochirí sea miembro, se somete a votación los miembros representantes del consejo 
regional de Lima ante la mancomunidad pacifico centro amazónico Barranca, Catlete y Huarochirf, 

consejeros que estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Yo estoy asumiendo la presidencia al finalizar el ano le voy a entregar mi memoria. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Yo propongo el retiro de la PACA y la mancomunidad cual as el resultado en tres afios quisiera 
saber. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Caftete EMITIR UN ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL 
DESIGNANDO A LOS REPRESENTANTES DE LA MANCOMUNIDAD REGIONAL PACIFICO 
CENTRO AMAZONICA, en este caso el PACA senalando que solo falta un miembro para la 
conformación de la mancomunidad porque ya usted asume senor consejero de Canete como 
presidente el presidente electo como miembro y faltaría miembro. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
LA REVISION DE LA ACREDITACION Y MONITOREO DE LOS OPERADORES DE TURISMO de 
Canete se va someter a votación, los consejeros que estén de acuerdo sfrvanse levantar la mano. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido def consejero de Canete EMITIR UN ACUERDO DE CONSEJO QUE DERIVE A LA 
COMISION ORDINARIA DE TURISMO LA INVESTIGACION A LA DIRECCION REGIONAL DE 
COMERCIO Y TURISMO RELACIONADO AL PROCESO DE CONTROL, MONITOREO Y 
ACREDITACION DE OPERADORES DE TURISMO. 

ARTlcULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.ragionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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Sr. Luis Alberto Casas 5eb11t11n 
Consejero Re¡lon1I de Huanl 
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Sr. Jol'le · artln Taba1da samanamud 

Presl ente del Conseja Re¡lonal 

........ ~. 
Sr. Ml¡uel Ángel Muflredl Nemv 

Consejero Rqlon1I de Huaura 

o. 
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Consejero Res(on1I de Canta 
Sr. Vicente 5 ·1no Rivera Loarte 

Consejero R =IOMI de cajatambo 

ARTICULO PRIMERO: SOLICITAR a la Dirección Regional de Turismo y Comercio 
Exterior del Gobierno Regional de Lima, un informe documentado de la situación actual, avance 
físico, avance económico financiero, presupuesto, liquidaciones del proyecto •Puesta en Valor y 
Preservación del Sitio Arqueológico de Las Shicras, distrito de Aucallama, provincia de Huaral - 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se somete a votación la solicitud del informe del proyecto Shicras de Huaral, los consejeros que 
estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Para cultura las Shicras es tan importante como Carel, como Bandurria 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaral SOLICITAR A LA DIRECCION REGIONAL DE TURISMO 
INFORME LA SITUACION ACTUAL DEL PROYECTO DE LAS Shicras. 

ARTlcULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: DESIGNAR a los representantes del Consejo Regional de Lima 
para que formen parte de la Asamblea de la Mancomunidad Regional Pacifico Centro Amazónica 
para el periodo 2018, conformada por los Gobiernos Regionales de Huánuco, Huancavelica, 
Junfn, Lima, Paseo y Ucayali; a los siguientes Consejeros Regionales: 

a) Sr. Jorge Martin Taboada Samanamud, Presidente del Consejo Regional de Lima 
b) Sr. Vladimir AJexander Rojas Hinostroza, Consejero Regional por la provincia de 

canete 
c) Sr. Jorge Román Rosas Maximiliano, Consejero Regional por la provincia de 

Huarochirf 
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Sr. Jorp M >n T1bo1d1 S1m1n1mu 

Presld , ~ del Consejo Rqlonal 

Sr. Mlpal A lf"I Arbleto El1uer1 
nseJero R igion1I de Yauyos 

-·-;~~- 
consejero Re¡¡lonal de Hu1ur1 

Sr. Luis Alberto Casas Seb1stl1n 
Con1ejero Realonal de Huaral 
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COnsejet eglonal de l'fuarochlrf 

+ La presente acta se encuentra con el soporte audiovisual de la grabación de la Sesión 
Ordinaria de fecha 5 de enero del 201 e. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siendo las 14:4'0 pm culmina la sesión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Antes de levantar la sesión vamos a someter a votación la dispensa respectiva d los acuerdos de 
consejo en forma grupal. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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